
Ca:n.celado tra:n..sporte escolar
Anunciado esta semana pelo prefeito

OrlandoKrautlerasuspensãono2ºsemestre
do pagamentode transporte deprofessores e
alunos da rede estadual de ensino .. Segundo
oprefeitoomunicípion�oestáemcondições
dearcarcomas despesasquenomês demaio
atingiram 37 mi) reais.

O número de alunos transportados
pela empresa Santa Cruz são da ordem de
825. De�e total 250 são estudantes da rede
municipal de ensino. Os demais 575 são

alunos da rede estadual. Também são

transportados 140 alunos do 2º grau.

..
O benefício é extensivo a professores

da rede estadual.
A' manutenção deste sistema de

transportes, segundo o prefeito -Orlando,
colabora para o comprometimento de sua

administração.
Ainda de acordo' com o prefeito a

responsabilidadedo transportenãoésomente
do município, mas também do estado. Para

reforçarseus argumentos o prefeitoOrlando
KrautIer cita a Constituição que estabelece

que omunicípio é responsável somente pelo
ensino fundamental, embora a prefeitura
pague o transporte de 140 alunos da rede'
estadual de ensino a nível de 2º grau.

Ademir Freiberger, secretário de

administração também apóia a medida. A

Assessoria Jurídica deu parecer favorávelao
cancelamento do transportede professores e

alunos da rede estadual.
O secretário de Educação, Ederson

Motta. explica que ao dar transporte para
alunos de 2º grau, fere o ítemV do artigo 11

da Lei de Diretrizes Básicas da Educação
Nacional que é bem claro: o município só.
terá permitida a atuação em outros níveis de

ensino que não o fundamental •

somente

quando estiverem atendidas plenamente as

necessidades de sua área de competência".
O prefeito Orlando Krautler lamenta

a atitude tomada. �'É nosso desejo poder
atender a todos, todavia não podemos correr
o risco das nossas contas' serem, rejeitadas
pelo TCE. E o pior é não poder pagar a

conta", afirma Orlando'Krautler,

Agricultor tem apoio da Cidasc
\ .

. Quando se fala em apoio ao agricultor, perfuratriz de percussão, para a realização
uma empresa se destaca na criação de dos seguintes serviços: construção de açude,
projetos para dar uma mão aos homens do perfuração de poço, macrodrenagem, canais
campo. Trata-se da Cidasc, empresa de de drenagem, terraplenagem, silo,
economiamista que presta serviços de infra- bebedouro, destoca, esterqueira, estrada,
estrutura agrícola, e que desenvolve um dragagem e outras pequenas obras de infra

programa de Mecanização Agrícola e estrutura rural.

Engenharia Rural, aos que desejam e O trabalho da Cidasc à nível de

necessitam dos seus préstimos.
.

propriedade rural independe do seu tamanho

O programa estimula o uso de e seus préstimos podem ser solicitados

máquinas e equipamentos agrícolas no mediante pagamento e de acordo com as

processo de produção e na realização de necessidades do produtor.
obras de infra-estrutura agrícola. Permite o / O município de Canoinhas está

acesso dos agricultores ao uso de máquinas subordinado a regional de Mafra, que
e implementas agrícolas com vistas a abrang.e desde Campo Alegre até Porto

aumentar aprodução e a produtividade. União, tendo à frente como gerente, o

O programa desenvolvido pela Cidasc médico veterinário Aroldo Schumacher,

dispõe de máquinas e equipamentos, tais O gerente Aroldo, explica que o

como: trator de esteira, retroescavadyira,. produtor rural poderá solicitar os serviços
. escavadeira hidráulica, draga de sucção e da Cidasc, como por exemplo: a perfuração
recalque, perfuratriz rotopneumática e de poços, mediante o pagamento de 37 reais

o metro perfurado (rotopneumática) e 32

reais o metro perfurado (perfuratriz de

percussão), parcelados em até seis

pagamentos. Os pedidos de serviços
solicitados à Cidasc, por proprietários rurais
de Canoinhas e região, foram atendidos,
obedecendo a um cronograma de serviços,
sem privilegiar ninguém, mediante um

contrato e pagamento dos serviços. J

Outra informação prestada pelo
médico veterinário Aroldo Schumacher é de

que a Cidasc é a responsável pela
erradicação da' febre aftosa no estado e que

.

a empresa taill'bém está realizando pesquisas
de solo.

Maiores informações sobre o programa
de Mecanização Agrícola e Engenharia.
Rural, o interessado deve se dirigir. à
Regional de Mafra-Cidasc, situada na rua

Felipe Schmidt, 423\ou pelo telefone (047)
642-1193.

O "golpe"de que o governo do Estado diz que as oposições estão
tramando, tina verdadefoidadopeloprópriogovernadorcontra as

finanças doEstado e contratodasas esperanças que os catarinenses

depositavam nele ", afirmou o deputadoEni Voltolini, líder doPPB,
ao responder a investida do governo em propaganda enganosa,
Voltolini lamenta que a parte ruim do PMDB se utilize deste

artifício, com invenção de IIgolpe", para desviar atenções, confundir
a opinião pública e tentar diminuir a gravidade da situação, que

.

Santa Catarina mergulhou, sendo apontada como mau exemplo em

todo o país.

"Estão gastandomuito dinheiropara tentar enganaraspessoas.
Ogovernador e auxiliares cometeram crime de responsabilidade,
dilapidaram os cofres públicos o que paralisou obras, causou

atraso de salário, nãopagamento do 13!!.salário em dia, calote nas
universidades. Tudopela aventura dessegoverno" .atacaVoltolini.

Adianta que o PPB vai exigir punição. "0PPB tem umaposição
clara no sentido de aJastar e cassar o governador, o vice, o

secretário da Fazenda e o procurador-geral do Estado, que
incorrem em improbidade administrativa e en vergonharam nosso

Estado", conclui o deputado, que recepciona, neste sábado, o

presidente do PPB, senadorEsperidião Amin, integrante daCPI das
Letras.

CAO teD.1'boas
chaI1ces

.

O CAC - Futsal joga com a equipe de Lages, neste
sábado, pelo 12 turno do Campeonato Estadual de 11 divisão
de futebol de salão. O jogo acontece em Lages. De acordo
com o técnico Jorge Luiz Lenert, as chances de classificação
do CAC para o 22 turno são boas. O CAC joga sem um dos
seus melhores jogadores, Gerson Dobrochinski, que está
contundido ..

.

O CAC ocupa a 411 posição no campeonato, com 04

pontos, atrás de Ibirarna e Trombudo Central, com 9 pontos
e Lages com 6. A equipe de Lages tem um Jogo a mais. "Não
podemos perder em casa, se isto não acontecer a nossa

classificação está.qarantlda", afirma Lenert.
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Pe:rse�ição
Co.� s�cesso

Por volta das 02 horas de hoje, o centro de operações
do 32 BPM (COPOM), recebeu uma informação de que havia
um cidadão suspeito rondando a Procopiak Veículos

(ConcessionáriaChevrolet), e quemomentos depois o referido
cidadão saiu dopátio desta empresa em um veículos Ford

Escort, cor prata, em altavelocidade e com osfaróis apagados.
A Polícia Militar acionou imediatamente todo o

policiamento da região, para que o elemento fosse capturado,
bem como para recuperar o veículo furtado.

Apesar das perseguições e a montagem de várias

barreiras, o elemento conseguiu chegar até o município de
. .

Três Barras, na divisa com o estado do Paraná, onde ao

avistar a PM, retornou em direção a Canolnhas,
Quando o referido veículo, já em Canolnhas, foi fazer

uma curva na Avenida Guilherme Prust com a avenida
. Expedicionários, no Campo d'Água Verde, veio a perder a:

.

direção, abalroando a viatura Fiat Uno da PMSC, onde então
o elemento Joel Ferreira, 22 anos, foi preso e conduzido

juntamente com o veículo Ford Escort placas ACM6948 -

Canoinhas, para a Delegacia de Polícia, para a lavratura do

flagrante e demais providências de acordo com a lei.

DESPACHANTE
PEIDRINHO

Ernjuruho pagâ,-se ó IPVA/97 dos
veíc;ulos de placas final6.

E renova-se o licenceamento/97
dos Vt�ículos .de p'lacas final 4.

O nosso telefone mudou para: r:one: 622-4101'

RUla Caorano Co!:ta�, 16'6

CODIPAVE
AUTO P.EÇAS

'ii&4*mtR4h·tll·M!iMfjW"MU·IiHtiaiidlGffd
Televendas: (047) 622-3191 e 622-3192 t

Telemecânica: (047) 622-4463

�
Codipave Auto Peças:

\ ��� Rua Vidal Ramos, 401
. \...}:={ Codipave Mecânica:

Rua Getúlio Vargas, 1526
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PARA UM NOVO OU ETERNO AM,bR" .......•..........
SEMJ ;)RE UM CARII\,HO, UM PRESENTE [�SPECIAi.�
BAN, DEIRANTE- S;EMPRE NA MODA COM VOCÊ!

,
"

Não f, echamos paria almoço e sábadCl's até às 15h

TUDO EM ATÉ

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Clínton escapou da morte por sete segundos
. o avião presidencial' "Air Force One" esteve sete segundos de

se chocar com um avião cargueiro sobre o Oceano Atlântico, nas
.

costas da Irlanda, no dia 27 de maio, -revelou a Associação
Independente de Pilotos dos EUA. O presidente Bill Clinton e a

primeira dama Híllary estavam a bordo em viagem para Paris.

Editorial

Falso prazer
Não é à toa que o cigarro é considerado uma das

grandes muletas da nossa civilização, tão povoada pela
ansiedade, pela impaciência, pelo consumismo e pela
insatisfação. Coitados de nós! Estamos caindo a0S pedaços
de tanta loucura e insatisfação e ainda nos dependuramos
num falso apoio, achando que com algumas tragadas
podemos aliviar parte de nossas ansiedades e tensões, e
ainda ter prazer.

Não é difícil parar de turnar. Razões não faltam e são
elas que devem orientar essa decisão. Claro! A morte está
muito longe e não se deve parar de fumar por medo dela, mas
por amor à vida. Uma vida saudável, que não dispense o

prazer de subir uma escada sem chegar em cima com a·

língua de fora, nem o de ter o pulmão de uma criança de 5
anos, capaz de atravessar uma piscina e chegar sorrindo do
outro lado. Muito menos o prazer de ter um sono tranqüilo,
para você e para quem dorme junto, atravessado noites sem
acessos de tosse. Não pense em parar de fumar por medo,
mas por gosto. Até pelo gosto das comidas e bebidas:
quando se pára de fumar, tudo que se põe na boca ganha
novo sabor. O paladar fica sensível, mais sutil.

Existem muitos métodos para largar o cigarro, e
qualquer um deles pode funcionar desde que você esteja
investindo a sua força de vontade. Não espere estímulos
externos, não procure substitutos para o seu cigarro. O
segredo é parar de fumar antes que seja urgente. Não por
medo, mas pela satisfação de superar o vício. Se não por
tudo isso e por outros motivos, no mínimo por bom senso.

Deixe o falso prazer, pare de fumar!

��f7I2�ÇÁC()'" SÁÚ()�

\oQvite
Você ê meu convidadopara comparecer dia
07/06 (sábado), às 16 horas na Sala de

reuniões do Hotel Planalto para maiores

esclarecimentos sobre esta alimentação que

transformará você sem se intoxicar.

Nutrição correta
1. Apenas um em cada 100 americanos consegue absorver

e assimilar a comida corretamente.

2. 70% de todas as doenças, por exemplo, ataques
cardíacos, câncer, diabetes, etc" estão relacionadas com má nutrição
e com a nossa própria incapacidade de absorver e assimilar o

alimento corretamente.
3. 70% de todas as consultas médicas nos EUA estão

ligadas à nutrição. deficiente.
4. 50% de todas as mortes nos EUA podem ser vinculadas

à má nutrição,
A dolorosa verdade é que os americanos não estão se

alimentando de maneira correta*. Por que? Esta foi a mesma questão
que a Herbalife se fez quando começou a desenvolver o programa
de NUTRIÇÃO CELULAR. O que se descobriu foi um choque: a.
nossa capacidade para absorver e assimilar comida está seriamente

.

debilitada. Antes que falemos sobre esta "debilidade", gostaríamos
de discutir os termos "absorver" e "assimilar" para entender melhor
oque significam.

ABSORVER - Ingerir, incorporar.
ASSIMILAR - Transformar os alimentos em substâncias

próprias para ser incorporada ao corpo e seu tecidos.

.Quando colocamos comida ou líquido no nosso corpo,
estamos absorvendo ou ingerindo comida e líquido. Nossa.
capacidade de nos alimentar é a capacidade de absorver comida e

líquido. Depois que fazemos uma refeição ou absorvemos a comida
e bebida, nosso corpo começa o processo natural de digestão, que é
a sua capacidade natural de decompor à comida emmicronutrientes,
que são liberados ou assimilados pela nossa corrente sangüínea
através das vilosidades (pequenas projeções semelhantes a dedos
que existem dentro do intestino' delgado, responsáveis pela
assimilação dos nutrientes na nossa corrente sangüínea).

Portanto, absorver significa comer e beber alimento e

assimilar é o processo natural do nosso corpo de decompor a comida
e colocar os nutrientes na corrente sangüínea. É desta forma que
todo mundo se alimenta, através da absorção 'e da assimilação.

*'N T: Se os americanos têm esses dados estatísticos
.

.
.

certamente a situação no Brasil não é diferente nem melhor.

Na próxima edição do jornal, estaremos trazendo uma

matéria referente ao Processo Digestivo. Leia e aprenda um pouco
mais sobre saúde.

Nota: Este trabalho é fruto de pesquisas na áreà da saúde.
Pesquisador: Siegmundo Beulke - Fone (047) 974-2198
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Rio vai Inclutr.eamístnha na
. cesta 'bãsíea

. . ,

Rio de J�neiro - A prefeitura do Rio �everá distribuir 20 mil
cestas básicas a partir de julho, com um complemento: oito ou 10

camisinhas. A idéia partiu do coordenador nacional de Doenças
Sexualmente Transmíssiveis e Aids (DSTjAids do Ministério da

Saúde, Pedro Chequer e foi bem aceita pela Secretaria Municipai de
Desenvolvimento Social (SMDS). "Os preservativos sedam

entregues com folhetos explicativos"disse Marilena Rescaia, do

Programa Social da Secretaria. Ela adiantou que a .proposta ainda

será discutida com uma equipe do Ministério da. Saúde.

Prefeitura troca rato morto'
por comida

Belém - A prefeitura de Itaituba, a 1.087 quilômetros de Belém,
encontrou uma solução inusitada para livrar a cidade da infestação
de ratos: para cada cinco ratos capturados e entregues à Secretaria

Municipal do Meio Ambiente, o morador recebe um quilo de
. alimento. A idéia, aplaudida pela população, foi colocada emprática
nesta quinta-feira, na abertura da Semana do Meio asmbiente e da

Ecologia. Temendo o desempenho dos caçadores e uma avalanche
de ratos capturados, o prefeito Hélder Botelho avalia como

insuficientes os 1,5mil quilos e arroz, feijão, açúcare café estocados.
Segundo cálculos extra-oficiais, ltaituba possui 10 ratos para cada
habitante. "Quem chegar primeiro leva osali rnentos", 'decidiu.

Quem for à prefeitura entregar os ratos capturados, garantiu
Rodrigues, além de ganhar alimentos será obrigado a assistir a duas

peças teatrais,
nA Invasão dos Ratos"e "Lixo Vem, Saúde Vai", para

aprender a preservar a higienee a limpeza das ruas da cidade. À
prefeitura também promover-á uma gincana entre os estudantes, cuja
tarefa principal ser-á recolher o lixo que se acumula na orla de
Itaituba.

Achado planeta gelado na órbita do sol
Nova York ., Astrônomos descobriram um miniplaneta gelado

que gira na órbita do Sol bem depois de Plutão, o que fornece novas
evidências de que o sistema solar se estendemuito mais além do que
se pensava. O pequeno planeta tem cerca de 480 quilômetros de um
lado a outro, o que lhe dá uma área comparável à do Texas (EUA).
Ele é o mais brilhante objeto do sistema solar encontrado além de

Netuno, desde a descoberta da lua de Plutão, Charon, em 1978. Os
.

astrônomos consideram a descoberta uma extensão do Cinturão

Kulper, uma formação de pequenos corpos gelados que circundam
o Sol, além da órbita de Netuno.

Ibope: 98% não confiam no Congresso
Brasília - Pesquisa realizada pelo ibope a pedido da

Confederação Nacional da Indústria (CNI) revela que 98% dos

entrevistados não confiam na classe empresarial e no Congresso
Nacional. A consulta foi feita em abril emaio nas principais capitais
do território nacional e complementa pesquisa que mostrou a queda
de 20% da popularidade do presidente Fernando Henrique Cardoso.

Segundo uma fonte ligada ao presidente da CNI, senador Fernando
Bezerra (PMDB/PRN), ele estaria revoltado porque, embora a CNI
tenha encomendado ao ibope, a pesquisa teria sido entregue
inicialmente ao presidente Fernando Henrique Cardoso. O

presidente do Ibope, CarlosAugusto Montenegro, não quis comentar
a pesquisa .

CFC vai fiscalizar Tesouro e BNDES
I

Brasília - A Comissão de Fiscalização e Controle do Senado
decidiu iniciar uma fiscalização no Tesouro Nacional e no BNDES,
entre outros órgãos públicos, O trabalho, que' será realizado pelo
Tribunal de Contas da União, terá como primeiro item um

levantamento de todos os débitos de Estados emunicípios que foram
assumidos pelo Tesouro Nacional desde 1988. O autor daproposta
e presidente da Comissão, João Rocha (PFL-TO), argumentou que
lia comissão precisa obter informações completas e atualizadas para
que possa cumprir seu papel fiscalizador". PTeu também terá que
obter do BNDES um levantamento dos recursos liberados desde
1990 para empresas estatais, principalmente as antecipações de
receitas de privatização que estão sendo feitas para os governos
estaduais interessados em vender suas empresas energéticas. Os
senadores Júlio Campos (PFL-MT) e ErnandesAmorim (PPB-RO)
denunciaram que o BNDES está pagando valores exagerados pelas
empresas de seus Estados e que os governadores estariam desviando
esses recursos.
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Dieese apura deflação em maio,
SãoPaulo - O í�dice de custo deVida (ICV) doDieese, registrou

pequena variação negativa de 0,01 % em maio. O resultado

surpreendeu os técnicos da instituição, que esperavam alta próxima
aO,5'%.Oresultadoépreocupante,se.gundoCornéliaPortoNogueira,
coordenadora do ICV, porque revela "sinais de recessão". Esses
sinais são a queda de preços competitivos, como alimentação (com
menos 1,72% no total emenos0,94% emalimentação industrializada)
e equipamentos domésticos (menos 2,26%). Também vestuário

aumentou abaixo do esperado, com alta de 1,13%. "A demanda está
fraca no comércio", observou Cornélia.

Brasil apresenta queixa à OMe
Rio de Janeiro - Oministro dasRelaçõesExteriores, LUisFell"pe

Lampreia, informou que o Brasil apresentará à OMC uma queixa
formal contra as restrições que o frango brasileiro vem sofrendo na

.

UniãoEuropéia (UE). Oministro chefe do departamentoEconômico
do Itamaraty, José Alfredo Graça Lima, explicou que o Brasil tem

direito a exportar para a Europa até 46% da cota de 15,5 mil

toneladas de frango que a UE importa por ano, sem pagar uma

sobretaxa de 78%. o diplomata contou que esta cota não está sendo

respeitada.

Aposentados criam banco de remédios
Rio de Janeiro - Os aposentados cariocas criaram ummeio de

superar a falta de medicamentos da rede pública. A Associação de

Aposentados e Pensionistas da Previdência Social' fundou um

Banco de Remédios, que por enquanto funciona apenas�no Rio de

Janeiro. A maioria dos aposentados brasileiros recebe R$ 120 por
mês, mas boa parte gasta metade ou mais dessa quantia comprando
remédios. Se a idéia funcionar, poderá auxiliar 20mil aposentados.
Quem quiser ajudar doando remédios ou tiver sugestões pode se

informar pelo telefone (021) 252-5461.

Poupança perde recursos em maio
Brasília - Após setemeses de captação positiva, as cadernetas de

poupança voltaram a perder recursos no mês passado, segundo
informouo BancoCentral. Ossaques superaram:osdepósitos emR$
5,840 milhões. A fuga de recursos no mês foi localizada no

segmento de poupança ru�l. O Sistema Brasileiro de Poupança e

Empréstimo (SBPE), isoladamente, registrou emmaiouma captação
líquida positivadeR$ 64,986milhões. Entretanto,comonosegmento
rural os saques ficaramR$ 70,826 milhões acima dos depósitos, no
cômputo geral maio foi um mês de perdas.

Reformas afetam avalíação do País
São Paulo - Os analistas dos principais bancos comerciais e de

investimento estrangeiros modificaram para pior suas opiniões
sobre o cenário econômico brasileiro. A base desta redução no grau
de confiança é o atraso. nas reformas econômicas, o que acaba

agravando as expectativas sobre os resul tados da conta de transações
correntes do país. O melhor exemplo citado pelo mercado foi o .

relatório divulgado pelo economista chefe dia ING Barings.Arturo
Porczekanski, que questionou a possibildade de melhora da

classificação doBrasil, por causa de problemas nos fundamentos da,
economia.

\

Pesquisa causa atritos em Brasília
Brasília .: A pesquisa sobre a imagem de deputados e senadores,

divulgada ontem, provocou 'alguns atritos emBrasília. O presidente
da' Confederação Nacional da Indústria (CNU), s'fnador Fernando
Bezerra, atribuiu o vazamento do resultado da pesquisa a "fontes

interessadas em desgastar o. Congresso Nacional" .. Ele admitiu que
os números não são bons para os políticos, mas "nào são tão ruins

quanto se divulgou e nem são tão piores do que os números obtidos
por outros s�tores". Mais de 80% da população disseram ao Ibope
que não confiam nos políticos e nos partidos , 74% não confiam nos

deputados e senadores, 58% desconfiam dos empresários e 55%
desconfiam da Justiça.

-
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20 comentâríosCOIllCarlos deOliveira
Descontração
+ Num ambiente bem descontraído e

aconchegante, transcorreu o baile em

comemoração aos 50 anos do Correio do \

Norte. Gentilmente nossas autoridades se

fizeram presentes. O prefeito Orlando
Krautler (Margareth), o vice-prefeito Cesar
-Fedalto (Fátima), o presidente da Une

professor João Rosa Müller (Evelin), Dr.
Francisco Garzo (Isa) e o deputado federal
José Carlos Vieira e assessores. Leitores de
Joinvilletarnbém marcaram presença.

Gostei de ver
+ A elegância da nossa colunista Maria

Knoll. O show de dança do professor João
Rosa e Evelin. O nosso colunista Reinaldo
Bockor também deu conta do recado, além
do Bertoldo e da Rosália que também
demonstraram seus dotes de dançarinos.

Para pensar
+ Nada mais prejudicial do que o sono

demasiado, porque impede a circulação,
produzindo a obesidade, a hidropisia,
"letargia, apoplexia e outros desarranjos. Por
outro lado, quanto mais horas reservamos

para dormir, tanto mais horas o organismo
requer. Nenhumadulto deve dormirmais do

que sete horas diárias, porque o excesso de
sono enfraquece o organismo,e abrevia a

vida (Dr. John Sinclair).

Sugestão
+ o vereador Alceu Goestemier �tuará
junto ao Conselho de Trânsito. Eu sugiro ao
nobre edil que faça um apanhado geral das
viaspúblicas quenão estão sinalizadas, para
que sejam tomadas as providências

I necessárias. Há também locais que
necessitam semáfaros e lombadas

urgentemente. Eu espero que o Conselho

cumpra com as funções que lhes são

pertinentes, para o bem da comunidade.
Ruas sinalizadas dão tranqüilidade a todos.

Portanto, mãos à obra vereador Alceu.

Proteção
+ A mulher que trabalha deve estar atenta

para estes princípios básicos de

proteção no seu trabalho: - proteção
à maternidade, proteção contra a

discriminação no mercado de trabalho

(igualdade salarial) e proteção contra

atividades perigosas e insalubres. Mulher,
fique atenta!

Visita
+ Se encontra em visita à nossa cidade,
hoje, 06/06/97, o senador da República
Esperidião Amim. A visita é de cunho

político. Haverá atendimento à imprensa
e aos integrantes dos diretórios do PPB da
nossa região., Vários assuntos serão

tratados, inclusive a posição do partido
nas eleições/98. Na coluna da próxima
semana, comentaremos os assuntos tratados
no contato com a imprensa.

Festividades
+ A professora M�falda Solange Engel,

.

desde 1996, se encontra à frente da direção
do CE Professor Manoel da Silva Quadros,
emMarcílioDias. A escolacontaatualmente
com 435 alunos, sendo: 355 de 1 º grau e.80

de 2\! grau. São 16 professores e 04

funcionários ligados à APP. O colégio este

mês, comemora 80 anos de fundação. As
festividades ocorrerão a partir do dia 08,
com uma Gincana Cultural e no decorrer do

mês, vários outros eventos serão realizados.
A professora Mafalda tem priorizado o

resgate das raízes da escola e também de
Marcílio Dias. Estámuito certa a professora
Mafalda Engel. O povo que preserva sua

memória é um povo culto.

Cinto' de segurança
+ Há pessoas que ainda insistem em não

usar o cinto de segurança. Já foi comprovada
a eficácia do seu uso. Então por que ignorar?
A nossa cidade embora não seja de grande
porte as pessoas não fazem uso do

equipamento. Em Canoinhas, toda semana,
acontecem vários acidentes de trânsito.
Prudência e caldo de galinha não fazem mal
a ninguém. Salve sua vida, use o cinto!

Comportamento
+ Existem pesso� que realmente não

sabem se comportar. Alguns já chegam nas

festas, tumultuando tudo. A educação é um

princípiobásicodobom relacionamento. Eu
não sou contra os que bebem, mas que o

façam commoderação, pára depois não ter
que explicar os vexames dados. Quem não

controla o uso da bebida, não consegue
controlarnem a própria vida. Ohomem éum

ser social, por isto, saibaviver em sociedade.

DIAP
+ Alguns parlamentares de Santa Cataria

estãoem alta com oDlAP. O político quando
se elege, deve trabalhar pelo povo e para o

povo. Alguns se escondem, como se o povo
que o elegeu padecesse de doença incurável.
O ano de 98, é eleitoral. Reflita bem na

escolha do seu candidato para não se
I

arrepender depois.

Vereadores
+ Eu tenho lido as atas de reunião da

Câmara de Vereadores de Canoinhas, e fico
satisfeito com as proposições dos edis.

Projetos bem elaborados, indicações de
interesse da comunidade e uma harmonia
entre os vereador�s, que estão fazendo desta
legislaturauma das melhores queCanoinhas
já teve. Que continuem assim os dignos
representantes do nosso povo.

Denúncia
+ OPTéumpartido quegosta dedenunciar
tudo. Denuncia o que é verdade e o que
também não é. Então eles que façam uma

apuração profunda das relações da empresa
CPEM com as prefeituras petistas e com a

própria direção nacional do partido. Quem
tem telhadodevidronão pode ficaracusando
a torto e a direito, como se fossem os únicos
donos da verdade. Vamos aguardar para ver
o que acontece.

Golpe
+ o governo de Paulo Afonso, está

veiculando na TV um informe dizendo que.
os que querem vê-lo longe do governo, são
golpistas. Golpe é o que foi dado no bolso
dos catarinenses em R$ 120 milhões de
reais. E não fui eu que disse, e sim o senador
Roberto Requião (PR).

Também marcaram

presença
+ Tambémmarcaram presença no baile do

jornal, os contabilistasAntonio (Sra) eAdir,
o meu amigo Ilda, o radialista Sandro

Teixeira, Osires Banks de Miranda (Sra) e
outros convidados que nos brindaram com

suas presenças, somando para que a festa se

tomassemais bonita. Grato pelas presenças.

Agradecimento
+ Eu queroaqui daminha coluna, agradecer
ao radialista Romano e também ao gerente
Tico, da Rádio Pantera FM, a homenagem
prestada ao jornal no programa Girando
com a Notícia, pelos 50 anos d� fundação do
Correio do Norte. Agradeço também, aos

jornalistas Bianca Neppel, Fernando

Tokarski, professor EdersonMotta e a nossa

colaboradora Ivanita Schivinski, pelas
palavras peroladas homenageando o jornal.

Violação
+ Dir��tos das crianças são violados em

todo o mundo. Em todos os países' ainda
há crianças condenadas à prostituição ,

mendicância ou a fazer trabalhos forçados,
além de serem obrigados a. se casarem

precocemente. É o ser humano
demonstrando mais uma vez sua

ignorância.

Maratona
+ A maratona Cidade de São Paulo, mais
uma vez veio comprovar o domínio dos

quenianos. O Brasil, também brilhou, com o

2º e 4º lugares na prova masculina. O Brasil
tem atletas gabaritados. Vencemos a prova
feminina e também ficamos com o 2º lugar.
Bem preparados nossos atletas não ficam a

dever nada para ninguém, o que falta é

apoio.
Abacaxi sem tamanho
+ o próximogovernadorde SantaCatarina,
ganhará com 7 meses no cargo, um abacaxi'
bem indigesto. É que em 1 º de agosto de

1999, vence um tranche das famigeradas
letras do Tesouro. O valor R$ 100 milhões
de reais. Belo legado que o atual governo vai
deixar ao seu sucessor. E depois dizem que
é golpe. Óleo de peroba cai muito bem prá
eles. Imoral foi pouco o que fizeram.

Eu não acredito
+ Eu não acredito que a coligação chegue
até o final do ano. Se chegar, vai ser

empurrada pelabarriga. Se quiserem que ela

permaneça, está faltando um ingrediente
fundamental- DIÁLOGO. A nível de estado
os partidos já estão tomando suas posições.
'Vamosaguardarasacontecimentos rolarem.
Mas não se esqueçam. Canoinhas está acima
de tudo.

Aborto
O aborto não-criminoso, comprovado por
atestadomédico,-dá direito àmulher de uma

licença remunerada de duas semanas. Eu

faço estes comentários na coluna, para que
as leitoras, façam uso de seus direitos. As
mulheres nãosabem a força que possuem.
O dia que elas descobrirem, muitos homens
irão se ferrar direitinho.
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Lions Clube· Ouro Verde· Canoinhas

�D::; Not�desolidariedade
, '

®
-

o LlONS CLUBE CANOINHAS -

OURO VERDE, entidade filantrópica,. sem fins lucrativos,
declara de utilidade pública" conforme Lei nº 2.768, de 17 de

maio de 1996, fundada em 26 de junho de 1985, com sede nesta

cidade, através de seus sócios ativos, vêm de públicomanifestar
seu descontentamento e refutar as citações publicadas no Jornal
"ÓTIMO", sob o título de "Rebuliço na UnC", onde cita: "Um

,

oficial do 3º BPM" etc., sabendo o colunista que o referido

Oficial tratava-se do Tenente Coronel Vilmar Capanema,
Comandante doTercerioBatalhão dePolíciaMilitar, o qual fora
inescrupulosamente citado como um Comandante

preconceituoso.
O Tenente Corone! Vilmar Capanema é sócio ativo do

Lions Clube Canoinhas - Ouro Verde, desde os idos de 1989,

chegando inclusive a galgar o posto máximo que dignifica o

sócio que é aPresidência do Clube, onde desenvolveu suas ações
sempre em prol do "menos favorecido, procurando atingir
sempre a camada social menos favorecida", já que o lema do

Lions Clube é "SERVIR", servir desinteressadamente e todas

essas ações são do conhecimento do público em geral, visto que
sempre foram divulgadas pela própria Imprensa.

Portanto o Lions Clube Canoinhas - Ouro Verde, vem
.

desta forma prestar todo o nosso apoio e toda a solidariedade ao

nosso Companheiro Leão Vilmar Capanema, (Tesoureiro do

Clube), manifestando-se radicalmente contra todos os ataques
infundados e maldosos, os quais tentaram denegrir a imagem
não só do Ten Cei Capanema, mas também da valorosa

Corporação PolicialMilitar-quebem sabemos, hoje é um elo de

apoio e suporte às classes menos favorecidas na sociedade

canoinhense..
Presidente: C.L. Arlindo Prust

Secretário: c.L. Zaiden Emiliano Seleme

Diretor Social: C.L. Luiz SáZvio Woitexen

Diretor Animador: C.L. José Hass Guebertedemaissócios.�

etUWtte
TRADICIONAL FESTA JUNINA DO 30 BATALHÃO DE
POLíCIA MILITAR NO DIA 14 DE JUNHO DE 1991
Início: 18horas

Atrações: Queima de fogos, dança de quadrilha, bailão com
o Grupo Redomão, discoteque, fogueira de São João,
Shows ao vivo, pinhão, quentão, doces e salgados,
bebidas, tiro ao alvo, roleta, xixo, pescaria..

CUSTA' POUCO.,
'
...

" ,." " :..
"

ANUNCIAR.
'

NO
.

, Correio 'do, Norte
Anunciando no Correio do Norte a

mensagem do seu produto ou serviço
chegará às mãos de um público
qualificado que sabe o que quer.

LIGUE: 622-4,195
- �

MINAIm, LOTERIAS
A MlnflLoterias oferece a seus clien tcs, Loteria Esportiva)
Quina, Super-Sena, Mega-Sene, Fechamento pelo
computador, LoteriaFederal, Rsspedinhas, Baú da Felicidade,
Tele-Sena e Papa-Tudo; também através de convêncios
firmados com CEF, recebe tarifas públicas, como (E!turas
de Casan, Cclesc e Telesc.

Visite-nos, aqui você será bem atendido, pois o nosso objetivo é satisfazer nossos clientes.

Rua 'Vidal Ramos, '920 - Fone: "622-4562

S'U.perri1ercado :H:a.ag··L""tda.
Entrega imediata a domicílio grátis na cidade e interior

.
, ,

. ' "

O melhor e mais completo mercado do bairro Agua Verde
.A..v. EXPEDICIONÁRI<>S� 1457 - FONE: (047) 624-1048
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Atletismo
Festival
• Numa promoção conjunta
entreprefeituramunicipal eUnC,
acontecenestesábadoedomingo
na pista do Estádio Municipal
Ditão o Festival de Atletismo.
As provas terão seu início às

08h30min neste sábado

estendendo-se até omeio-dia de

domingo dia 08, quando Será
efetuado a entrega de premiação
aos vencedores.

Partici parão estudantes de

escolas públicas e particulares,
além de atletas sem vínculo

escolar. Asmodalidades aserem

disputadas são: salto altura,
arremesso de peso, lançamento
de dardo e provas de 100, 200,
400,800,1500 e 5.000 metros.

Canoinhas nos Jesc
• Composta por 80 atletas,
segue neste final de semana para
o município de Timbó-SC, as

modal idadesdeatletismo, futsal,
handebol, voleibol, tênis demesa
e xadrez. Estas modalidades é

que Canoinhas se fará presente
nos Jogos Escolares de Santa

Catarina - fase regional.
E o primeiro jogo de nossa

delegação é na modalidade de

futsal, às 9h30min do dia 10/06,
onde Canoinhas enfrentará o

município de Botuverá.

Voleibol
15h - Canoinhas x Jaraguá
Handebol

9h3Omin - Canoinhas x Brusque
'

Dia 11/06 - Voleibol

9h - Canoinhas x Balneário Camboriú

feminino
l1h - Canoinhas x Brusque - masculino
Tênis de mesa

9h - Canoinhas x ltajaí - masculino

9h - Canoinhas x Blumenau - feminino

14h - Canoinhas x Brusque - masculino

17h - Canoinhas x Pomerode - masculino

Handebol

10h - Canoinhas x Mafra - feminino

llh - Canoinhas x Campo Alegre -

masculino

Futsal

16h - Canoinhas x Nová Trento -

masculino

Dia 12/06, quinta-feira
Futsal

14h - Canoinhas x Três Barras -

masculino

Voleibol

8h - Canoinhas x NovaTrento- feminino

18h - Canoinhas x Timbó - masculino

Tênis de mesa

9h - Canoinhas x Jaraguá - masculino
9h - ltajaí x Canoinhas - feminino

14h - Canoinhas x Indaial - màsculino

15h - Pomerode x Canoinhas - feminino
Handebol

10h - Canoinhas x Schoereder -

masculino

18h3Omin - Canoinhas x Timbó -

feminino

Vereador Reinaldo

• Incentivando o esporte
,amador. Fazendo a entrega de

umjogo de camisas e uma ajuda
para calções para time dos Dias
e do Tonico da Divisa PR.

E na educação sua indicação já
foi feito Projeto de Lei para que
transportem os aiunos da Divisa

que estudam em· nosso

município.

Moleque Bom de Bola
• Divididos em duas chaves,
sete municípios, estão desde o

dia de ontem, participando da

fase microrregional e, do

Moleque Bom de Bola, no

município de Três Barras. Além
do município sede, Itaiópolis,
Bela Vista do Toldo e Mafra

compõem � chave "A". Pela

chave "B" estão SantaTerezinha,
Canoinhas e Monte Castelo.
Várias jogos darão andamento

no dia de hoje e amanhã
conforme tabela abaixo:

Programação para o dia 07 dejunho
'

de 1997', Sábado.

LoCAL:EsTADloARTURFERREIRARmAs,
'NO CAMPO DE INSTRUçAO MAL. HERMES

Horário Equipe A x Equipe B Chave

09h Mafra x ltaiópolis A

!Oh Monte Castelo x Santa Terezinha B

llh Três Barras x Bela Vista do Toldo A
LOCAL: EsrÁDlO DAAssoe. DISP. CLASSISTA

RIGESA

Horário Equipe A x. Equipe B Chave
15h Bela V. do Toldo x Mafl1l A

16h Canoinhas ...x Monte Castelo B

17h ltaiópolis x Três Barras A

20h Chave A x Chave B

Programação para o dia 08 de junho de

1997 - Domingo
LOCAL: EsTÁDIO ARlUlFERRmA RIBAS, NO CAMPO

I»: INsTlWçÃo MAL. HERAm
Horário Equipe A x Equipe B Chave

IOh 11 A x 22 B Cruzamento

IIh 22 A x (2 B Cruzamento

LoeAL: ESTÁDIO DA Assoe. DESP. CLASSISTA,
RIGESA

15h Perd. Jogo 010 x Perd. Jogo 011 32j42,
16h Venc. Jogo 010 x Venc. Jogo 011 Final

Futsal canoinhense
em evidência
• o futsal de Canoinhas em

evidência no estado. A equipe
dos Joguinhos Abertos foi
convidada a realizar partida de

inauguração do novo ginásio de
esportes deBlumenau, nestedia

07. Os atletas canoinhenses

jogam contra equipe de

Blurnenau eserão recepcionados
com jantar oferecido pela
Fundação Municipal de

Esportes. A Assessora de

Esportes de Canoinhas, Maria
CelinaMurara,atribuiu oconvite
às ótimas exibições do time nas
competições disputadas desde o
início do ano.

Futebol feminino
_. Após duas rodadas já
disputadas pelo 1 Q Campeonato
de Futebol Feminino realizado

pela Liga Esportiva
Canoinhense, a equipe do Três

Barras lidera com 6 pontos, em
2Q vem o Centro Comunitário
com 5 pontos, 3Q Barra Grande
com 4, em 4Q Botafogo com 3, e
em 5Q lugar, Juventude deTimbó
Grande com 1 ponto, mas com
um jogo amenos que as demais.
Os resultados dos jogos já
realizados são os seguintes:
lª Rodada
Três Barras 3x2 Barra Grande
C.Comunitário IxI Botafogo
Juventude x Juventude Timbó

Grande - Transferido

2ª rodada
Três Barras 5 x 2 Juventude
C. Comunitário 5 xl Juventude
Timbó Grande

Barra Grande 3xO Botafogo
JaneteShermack da equipe do

Três Barras é artilheira com 5

gols e Adriana Cascovitz do

Centro Comunitário é a vice

artilheira com 3 gols.
Em 5 jogos foram marcados 23

gols dando uma média de 4,1
gols por partida.
E pela 3ª rodada acontecerá neste
domingo dia 8, mais três jogos.
Na Sede do Wiegando Olsen

(Marcílio Dias)
Às 16h jogam:
C. Comunitário x Juventude

Na Sede 3N (No Parado)
Às 15.h jogam:
Botafogo x Três Barras

Na Sede do Primavera (Salto da
Água Verde)
Às 15h jogam: Barra Grande x

Juventude (Timbó Grande)
Campeonato da Integração A

Liga, comunica as equipes do

interior, bairros e do centro que
as inscrições paraoCampeonato
da Integração' já se encontram

abertas e poderãoserfeitasjunto
à sede da Liga nas dependências
do Estádio Municipal, ou pelo
fone 622-2499.

Bolão
• Campeonato Estadual de

Clubes
A equipe doC.B. Santa Cruz, já
está classificada para disputar a
CopaOuro e li do 16 de Abril de

ltaiópolis a Copa Prata.

A Copa Ouro será disputada do
,

dia 31/07 à 03/08, mi cidade de

Lages, e a Prata na cidade de

Mafra do dia 18 ao dia 21 de
setembro.

Brasil sofre no

empate com França
• A seleção Brasileira não

conseguiu desfazer a má impressão
deixada na derrota para a Noruega,
sexta-feira. Na estréianoTorneio da

França, contra a seleção francesa,
apenas empatou em 1 a 1, numa
exibição apagada de suas estrelas e

que escancarou problemas táticos e

físicos nos três setores da equipe. O
técnico Zagalo aparenta estar sem

controle sobre as ações dos

jogadores, o que impede a boa

produção em conjunto de talentos

inquestionáveis no âmbito
individual.
Na primeira etapa, o preparo físico
não atrapalhava ainda o Brasil e o

jogo foi equilibrado. Asduasequipes
jogavam abertas, sendo que a

perfeição de Roberto Carlos na
cobrança de falta fez a diferença.
Um verdadeiro canhão, da
intermediária, aos 21 minutos,
deixou parado o goleiro Barthez e

garantiu o resultado de 1 a O.

Ronaldinho, que não vem bem,
perdeu aos 24 um gol, após tentar o
chute da entrada da área, defendido
de forma brilhante pelo goleiro do
time da casa. A França, carente de
técnica refinada para concluir, fez
pressão na base dos cruzamentos.
O panoramamudou completamente
no segundo tempo.O técnicoZagalo,
bem ao seu estilo, recuou o time,
satisfeito com omagro I a O, a espera
de contra-ataques mortais. Triste
ilusão. Com Romário bem marcado
eRonaldinho sem vibração, oBrasil
foi totalmentepressionado. Logo aos
três minutos, a França perdeu
cobrançade infração, emdois lances,
dentro da área. Aos 13; uma falha
coletiva da zaga deixou Keller livre

paraempatar. Zagalo tirou Giovanni
e colocou Djalminha, mas não

recuperou o domínio do meio

campo. O time aparentava desgaste
físico exagerado. Também Paulo
Nunes no lugar de Romário -

inexplicável permanência de
Ronaldinho - surtiu pouco efeito.
Foi a França quem pressionou até o
final. Diante das circunstâncias, um
resultado. Agora é arrumar os erros

para encarar a Itália, domingo.
França 1

Barthez; Candela, Blanc, Desailly
(Thuram) e Lizarazu; Deschamps,
Karembeu (Vieira), Ba, Zidane e

Pires (Keller); Maurice. Técnico:
Aimé Jacquet.
Brasil I
Taffarel; Cafu, Célio Silva, Aldair
(Gonçalves) e Roberto Carlos;

. Dunga, Maruo Silva, Giovani

(Djalminha) e Leonardo; Romário
(Paulo Nunes) e Ronaldinho.
Técnico: Zagalo.

'

Gols - Primeiro tempo: Roberto
Carlos, aos 22; Segundo tempo:
Keller, aos 15.
Cartões amarelos - Dunga, Pires,
Mauro Silva, Taffarel, Candeia e

Deschamps.
'

Público: 29.500 pagantes
Árbitro - M. Nielsen (Dinamarca).
Local - Estádio Gerland de Lyon, na
França.

Juiz denuncia esquema para favorecer a seleção
São Paulo - O árbitro José Aparecido de

Oliveira denunciou, em reportagem publicada na revistá
Placar deste mês, que foi coagido, em 1993, pelo ex
presidente da Conaf, Ivens Mendes, a fovorecer a

seleção da Argentina, durante as eliminatórias da

Copa do Mundo de 1994, em um jogo contra a

Colômbia. 'Ele pediu que eu ajudasse a Argentina',
disseOliveira que, acrescentando que foi afastado do

quadro de árbitros da Fifa por desobedecer à

determinação (aColômbiavenceupor2a 1). A punição
seestendeu aos aU,xiliares deOliveira naquela partida.
"Não cumprimos o acordo firmado entre os presidentes
Ricardo Teixeira, da CBF, e Julio Grondona, da

AssociaçãoArgentina de Futebol (AFA), e ficamos de
fora para sempre dos jogos internacionais', disse o

bandeirinha Daniel Fernandes à Placar.

SegundoOliveira, o contato com Ivens foi feito

por telefone, na manhã de 11 de agosto de 1.993. O
então presidente da Conaf alegou que o favorecimento
aos argentinos seria recompensado nas arbitragens
que a seleção brasileira enfrentaria nas eiiminatórias
daCopa. Navéspera do jogo, em Barranquilla,Oliveira
convocou uma reunião com os auxiliares- além de

Fernandes, José Jurandir Lins e o árbitro reserva

Oscar RobertoGodoy. Quando soube dopedido, o trio
.

f.icou indignado.
Ao voltar para o Brasil, o árbitro disse que

recebeu um telefonema de Mendes. "Você está fora
da Fifa, por determinação da AFA'relatou. Oliveira
afirmou que a Argentiné! cumpriu com sua parte no

plano para favorecer a seleção brasileira nas

elimihtórias. Segundo ele, o argentino Juan Carlos

Lostau apitou, em Guayaquil, o jogo entre o Brasil e

Equador, que terminou empatado por O a O, sem que
fossem marcados dois pênaltis reclamados pelos
equatorianos.

JoséAparecidodeOliveira jáesteveenvolvido
em outra suspeita de suborno de arbitragem Em

1993, depoisde se irritar com oentãodiretordefutebol
do São Paulo, MárcioAranha, (que o teria acusado de
ser 'Juiz de esquema'), Oliveira negou e rebateu
dizendoque havia recusadoumaoferta de suborno na
final do Campeonato Paulista de-1992, entre São
Paulo e Palmeiras. Na época,Aparecido fOi suspenso
preventivamente e convocado depois pelo Tribunal
deJustiça Desportiva da Federação Paulista de Futebol
para confirmar a denúncia, Aparecido, porém, negou
o fato.

CORINTHIANS
é campeão paulista

São Paulo - O Corinthians empatou com o São. Paulo

por 1 a I, nesta quinta-feira à noite no Morumbi, e conquistou O

título de Campeão Paulista de Futebol. Os dois times terminaram
o quadrangular final da competição com sete pontos, mas o time

corinthiano tinha a vantagem do empate por termelhor campanha
na fase de classificação. A conquista teve um sabor especial: a

equipe do Parque São Jorge ultrapassou o Palmeiras, seu mais

tradicional rival, no número de títulos. O Corinthians tem agora
22 campeonatos, contra 21. do alviverde. André Luis, no primeiro
tempo, e Fábio Aurélio, no segundo, marcaram os gols da partida,
que teve a presença de um "casal ilustre: o imperador do, Japão
Akihito e sua mulher, Mishiko, assistiram o jogo, disputado sob

um frio de 15 graus.
O título recompensou a equipe que mais investiu na

temporada. Foram cerca de R$ 20 milhões em contratações, com a

ajuda do Banco Excel, patrocinador do clube desde janeiro. Apesar
das cifras envolvidas, um dos destaques do título foi atacante

Mirandinha, um dos reforçosmais baratos contratados pela equipe.
Túlio, amaior contratação, artilheiro do Corinthians, com 14 gols,
pela primeira vez, em dez anos de carreira, assistiu do banco a

uma final de campeonato. 'Na comemoração, Túlio parecia
deslocado entre os companheiros.

Precisando da vitória, o São Paulo começou melhor. Bem
armado no meio de campo e na defesa, o time de Daryo Pereira

partia rápido para o ataque sempre que tinha a posse de bola,
principalmente com o garoto Fábio Aurélio, de apenas 17 anos,

substituto de Denilson, que está na França, com a Seleção Brasileira.
Com 10 minutos de jogo, o São Paulo há havia arriscado quatro
chutes de fora da área, todos em jogadas de contra-ataque, mas a

primeira chance real de gol aconteceu aos 12 minutos. FábioAurélio
foi à linha de fundo e cruzou. Luis Carlos subiu sozinho e cabeceou

para baixo, mas o goleiro Ronaldo salvou com o joelho.
O susto acabou despertando o Corinthians, que passou a

tocar mais a bola no meio de campo, procurando esfriar o ímpeto
tricolor. Aos 18 minutos, Bordon tentou sair jogando rápido com o

lateral Serginho. Fábio Augusto se antecipou, roubou a bola e

avançou sozinho, ficando cara a cata com o goleiro Rogério. O
chute, no entanto, acabou saindo à direita do gol, para desespero
dos torcedores, inconformados com a chance desperdiçada pelo
lateral corinthiano.

Aos 43 minutos, Donizete fez boa jogada pelo meio e I

serviu a Souza, que chutou forte, de fora da área, para grande defesa
de Rogério. Dois minutos depois, o gol corinthiano: André Luis

tabelou com Souza e, já dentro da área, chutou forte e rasteiro,
sem ângulo. A bola tocou no tornozelo de Rogério e foi para o

fundo da rede, fazendo vibrar os torcedores da Fiel.
A rigor, o gol de empate do São Paulo demorou apenas o

tempo do intervalo. Logo no início da segunda etapa, o lateral

Cláudio fez um cruzamento alto sobre a área. Fábio Aurélio,
destaque do tricolor, subiu mais que o zagueiro e cabeceou fora do

alcance do goleiro Ronaldo. O gol incendiou o Morumbi e de a

impressão de que o time são-paulino poderia chegar à vitória. Mas
a dupla Dodô-Aristzabal, que juntos marcaram 35 gols no

campeonato, não repetiu as últimas atuações.
Aos 30 minutos, Bordon, que na primeira etapa recebera

cartão amarelo por uma falta por trás em Mirandinha, derrubou
Donizete que partia livre em direção ao gol e foi expulso. Aristzabal
foi substituído por França, na tentativa do técnico de recompor a

defesa. Contrariado, o colombiano chegou a discutir asperamente
com Dario Pereyra. Com um homem a mais, prevaleceu a

experiência do time milionário do Corinthians, que com o empate
conquistou mais um título.

Corinthians: Ronaldo, Fábio Augusto, Antônio Carlos,
Henrique e André Luis, Gilmar, Romeu,Marcelino
e Souza, Mirandinha e Doniiete.

São Paulo: Rogério, Cláudio, Rogério Pinheiro, Bordon e

Serginho, Axel, Belleti, Carlos (Valber) e Fábio

Aurélio, Aristzabal (França) e Dodô.
Gols: André Luis, aos 44 minutos do primeiro tempo, e

Fábio Aurélio a um minuto.
Cartões: Bordon (vermelho), André, Mirandinha e Fábio

Aurélio.
Árbitro: Sandor Puhl (Hungria)
Público: 60.500 pagantes
Renda: R$ 601.200,00
.Local: Morumbi
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16 Tipos de lanches
Porções - Frutos do Mar

Quartas e Sábados costeladas, qaletos
com acompanhamento R$ 3,00 por pessoa

Aberto de segunda a segunda
.apartir das 17:30h.

Rua Felipe Schmidt, 1328
(em frente ao Kengo's)
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Para pensar
"Quando se ama, não se esquece!
Pormais triste que seja a dor, o coração suporta sempre opior ".

Concurso sobre o meio ambiente

(...A prefeitura de Canoinhas, Empresa Rigesa Ltda e Casa da

Cultura, promoveram ontem o evento que contou com a participação
das escolas estaduais e municipais. Aconteceram apresentações de

teatro, poesias e slogans. Os primeiros lugares receberam premiação
em dinheiro.
Na categoria de Teatro, os vencedores são da Extensão do Salto da

Água Verde, da Escola Básica Alzirinha da Silva Côrrea, com 47

pontos. A peça intitulada "Assembléia Geral na Floresta", encantou
Q juri. Empatadas em 2° lugar, com 46 pontos, 3 escolas: Escola

\
BásicaMunicipal Presidente Castelo Branco, Grupo Escolar Maria

.

Lovatel Pires e Escola Municipal Dr. Aroldo C. de Carvalho.

O 1 ° lugar de slogans ficou com a aluna do Colégio Estadual Santa

Cruz, da T' série, Eliane Patrícia Mendes. O slogan vencedor foi
"Não desmate a vista para não sofrer a prazo", O 2° lugar ficou com

. a aluna Cíntia Regiane Fernandes do Grupo Escolar Severo de

Andrade premiada pelo slogan "Plante àrvores e Salve Vidas".

Extensão do Salto da Água Verde, Osnei Tadeu de Oliveira ficou
em 3° lugar com "A natureza não faz nada inútil ou sem objetivo".
O concurso de poesias teve como vencedora "O meio ambiente",
com 47 pontos. A poesia é de autoria de Cléide Trapp, aluna da 7"

série, da Extensão Salto da Água Verde, da Escola Alzirinha.

Empatadas em 2° lugar, com 46 pontos outras 3 poesias.

-

Aniversariou
C>SALETE ADUR LUDKA, suas filhas Fabiana e Flávia, e seu

esposo Orestes Ludka, lhe prestam esta homenagem pela passagem
de seu aniversário no dia 30105. NOSSOSPARABÉNS,EMUITAS
FELICIDADES!

Uniram-sepelos laços do matrimônio,Arno Cesar Zucco e Luciane

'Darmorus, no dia 24/05 na Igreja Matriz Cristo Rei, onde a

filmagem foi de Zig-filmagens. Os nossos mais sinceros votos de

muitasfelicidades.

,

Rapidíssimas
Teve gente cometendo algumas besteiras e se achando o tal. Porém
não sabe a pessoa maravilhosa que perdeu, ficando com outra

menina. Hamilton Froener, tá certo trocar uma morena por uma

loira, mas igual a L. .. (ela) você não vai encontrar.
- Inseparáveis amigas sãoMara Regina Straube e Rosilene Lit�.
- Silmara e João Tokarski um exemplo de amor. Uma briga ou

alguém pode atrapalhar, mas jamais separar!
- Professora 'Carolina, um exemplo de amizade a,?s seus alunos e

alunas.
-Márcio Cunhier e Juliane apaixonados por aí.

Enlace

Aconteceu dia 31pp. na Igreja Nossa SenhoraAparecida, o enlace
matrimonial entre osjovens Gilberto Rocha e a simpáticaHadriãne

Leite, onde tivemos a filmagem do evento por Zig - Filmagens
Desejamos aos noivos votos demil venturasperenepor toda a vida!

Triste realidade
Há pessoasdiferentes edementalidade iguais. Como podem pensar

que a pobreza é luxo? Pois dizem que em Canoinhas não há pobres,
engano! Pessoas de classe realmente baixa procuram sobreviver

nessa sociedade hipócrita e medíocre. De quem é a: culpa? Minha?
Sua ou nossa? Talvez nossa, por não fazer nada pelo próximo.
Será que o Prefeito tem culpa? Os seus superiores?
Pessoal, não adianta criticar as pessoas que nos representain, ou
melhor que representam o nosso município.vpois não depende
apenas deles, nossos representantes, pois se o superior que vem de

cima deles, continuam dizendo não a "Canoinhas", não às pessoas
carentes emau abrigadas. Antes de criticar os outros, auto-critique
se para que realmente saiba julgar a nossa triste realidade.

A edição dessa semana, traz argumas variedades
de assuntos, porém, todosmuito interessantes:
.. Banana sem líquidos: a banana, quem diria, pode ajudar nos

regimes de emagrecimento. Com fama de conter mais calorias do

que outras frutas, a banana surge agora como uma fonte rica em

potássio e que, por conseqüência, favorece a eliminação de líquidos
em excesso'no organismo, ajudando até naqueles dias que antecedem
a menstruação. É experimentar prá ver!
BROTOS

.. Broto de Bambu: Tem muita proteína. Seu gosto lembra o

palmito. Deve ser cozido durante bastante tempo para ficarmacio .

..Broto de feijão: Uma leve fervura e ele estará pronto para ser

comido como salada. Pode também ser refogado como um vegetal
ou ainda cozido junto com a carne picada.

VOC�SABIA...
Que as cores dos alimentos indicam seu valor nutritivo?

.. Os verdes: como brócoli, espinafre, repolho, couve, tem muita

vitamina A, C, ferro e fibras .

..Os marrons: nozes, cereais.grãos integrais, são ricos em fibras,
vitamina B, ferro e proteínas.
.. Os brancos: leite, carne branca de peixe e aves, cogumelos,
couve- flor, possuem potássio, carboidratos, proteínas e cálcio.

.� Cor de- vinho ou vermelho-escuro: carnes vermelhas, uvas,
ameixas, fornecem ferro. Repolho roxo, fibrase vitamina C. Fígado
e outras vísceras, vitamina B.

..Os vermelhos, amarelos Ou laranja: laranja, morango, abóbora,
pêssego, gema de ovo, tomate, melão, batata-doce, tem muita

vitamina C ou A.

Uma vida saudável depende d� uma boa alimentação. Cuidem-se!

"Deus colocou nas mãos do destino o dever e de baralhar as

cartas, deixandoporém às.criaturas oprivilégio dejogar com
elas o curso de suas próprias vidas". Para pensar.

Procure se atualizar no que há de melhor para sua beleza.

Yes Rocher; Rua Benjamin Constant, 1651

Prefeitura investe no esporte
Canoinhas cada vez mais tem se destacado no esporte

amador.AAssessora de Esportes daprefeitura de Canoinhas, Maria
Celina Muraro credita os bons resultados ao incentivo dado ao

esporte amador pela administraçãomunicipal. "Estamos investindo
maciçamente no esporte no Centro Municipal de Treinamento /
Esportivo", afirma.

.

I

.
O Centro de Treinamento Esportivo trabalha com 750

crianças nas modalidades de voleibol, basquetebol, futebol de I

campo, futsal, xadrez, atletismo, tênis de mesa e handebol. lO
treinamento é feito por professores habilitados, gratuitamente.Além
disso a prefeitura fornece transporte para os alunos.

Para o futsal a prefeitura contratou técnico que trabalha

com treinamento de base e com o CAC - Canoinhas Atlético Clube,

juvenil e adulto. O treinador contratado, Jorge Luiz Lenert possui
vasta experiência com futsal, tendo treinado equipes de nome como,
por exemplo, a Tigre de Joinville.

O prefeito Orlando Krautler afirma que todo o

investimento que a prefeitura tem feito no esporte amador está

trazendo resultados imediatos. De acordo com Krautler, além das

sucessivas vitórias nas diversas modalidades, há o lado social do

investimento. "Criança que está praticando esporte não está na rua,
está tendo o direito à cidadania, está tendo o direito.de acreditar no

.

futuro", diz.
Um exemplo .da afirmação do prefeito Krautler é o

.depoirnento de Anderson Caetano, 13 anos, estudante da ga série,

que treina futebol de campo. Anderson quer ser jogador de futebol
e diz que "é legai aprender a jogar bola sem ter que pagar" e completa
"mas o que mais tem me interessado é que aqui aprendi.que para

ser jogador de futebol tenho que antes ser um cidadão com

responsabilidade e disciplina, antes de tudo tenho que ser um homem

e cumprirtodos os meus deveres, os direitos eu vou conquistar".
"O nosso projeto é o de formar cidadãos-atletas", afirma

<? prefeito. Para que as crianças treinem no Centro Municipal de
Treinamento Esportivo só há uma condição: devem estar

regularmente matriculadas em alguma escola domunicípio. Esporte
é exercício de cidadania!

'
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RUA BARÃO DO RIO BRANCO,338 - CENTRO
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Trânsito
* Na rua José Boiteux, acidente de trânsito entre os veículos Volks,
placas-025I , conduzido porMOACIRVIEIRA e o veículo Monza,
placas LWM-1619, conduzido por JULIANA HAUFFE
RODRIGUES, ocorrendo danos materiais. A CNH do Moacir foi

apreendida por estar vencida.
* CeI. Albuquerque com Eugênio de Souza, acidente de trânsito,
onde o caminhão placas' DA-9699, conduzido pelo Sr. ALVACIR
SOARES FRAGOSO, atropelou o Sr. OLEVINO MENDES (50),
que transitava de bicicleta. Não foi acionado os bombeiros por o .

atropelado estava se evadindo. Conduzido ao PS do HSC, Alvacir
ficou internado. O que não dá para entender é ser atropelado e fugir.
Durma-se com um caso como esse.

Amigos do alheio
* Esta aconteceu na rua Vidal Ramos, onde na residência do Sr.
JOSÉ RENATO DIAS, foram furtadas duas bicicletas e o aparelho
de som do carro estacionado na garagem. Feitas buscas nas

imediações, nada foi encontrado. Os amigos do alheio sumiram no

mundo, talvez até nas próprias bicicletas furtadas. Eta visita

indigesta!

Só incomoda
* SEVERO DE ANDRADE BUENO (37), encontrava-se caído e

embriagado sobre a pista, próximo ao Trevo da Fiat. Devido ao seu

estado lamentável e o risco de vida que corria, Severo foi conduzido
e entregue aos seus familiares. Um cara como o Severo só serve

para incomodar seus parentes,

Anormal ataca
* Na rua Álvaro SoaresMachado, os policiais militares foram
solicitados pelo policial civil Otto, para auxiliarem na averiguação,
juntamente com o Plantão do ConselhoTutelar, denúncia de estupro
de uma menor. Foi comprovado o estupro e preso MIGUEL
FERREIRA DE JESUS (34), por violentar e ameaçar a menor

SFML (14). Foi também apreendida uma faca usada para intimidar
a menor a manter relações. O anormal foi se explicar (se é que tem

explicações) na DPCO, após lidos os seus direitos.

Doidona
* Os homens da lei se deslocaram até B.V do Toldo, ondeMARIA
TEREZINHA SCHERMETO '37), alcoo l izada, violenta e

quebrando os móveis de sua casa. A doidona agrediu a própria mãe,
produzindo-lhe um ferimento no rosto. A Mariona foi conduzida
ao HSC e medica. Deviam era dar purgante para ela..

Belo companheiro
* Na rua Frederico Koller, os policiais .constataram que RENATO
STAVINSKI (49), ameaçou sua amásia, CLARICE SOARES (31).
Quando os homens da lei apareceram o Renatão se pirulitou no

mundo. Foi orientado para que Clarice registrasse a ocorrência na

DPCO. Com um companheiro assim, é melhor- ficar sozinha.

Relação dos veículos notificados referente ao período de
01 à 31 de Maio de 1997.

GRUPO -I

AFG-6675, ADA-3536, CA-2986, LXA-4661, ABZ-6147, MAF-5533, LXS-0512,
CA-1915, LXH-8415, HS-0251, LYQ-0033

GRUPO-II

LXM-4854, LXP-5916, ABO-3568, HS-0549, HS-0079, HS-2009, HS-7708, LZK-
4880, TR-4848, LYK-7969, CA-991O, LWY-8514, LXM-3225, MBG-1630, LYQ-
0033.

GRUPO -III

RN-4538, LYL-1478, LXA-5510, LYG-6667, AFO-9436, LXH-8415, TR-4848, LXJ-
2718, AEU-9765, 10-0298, LXQ-9679. '

GRUPO-IV
LXQ-4203, LYF-0069, TR-1005, CA-9095, HS-6808, MS-4772, ABI-3239, IZE-
2760, CA-9009, AFG-6675, BXJ-0570, LYP-7199.

GRUPO-V
IBC-8551, BGB-6571, AHZ-5188, LXB-0395, AKI-0001, H$-3595, HS-4092, HS-
9808, LYK-773:\, LYP-7199, MA-6485, LXW-2436, AAB-9873, MAZ-9340, MM-
8960, LYS-3589, ACR-9790, HS-0701, ADZ-5908, LYK-7989, MAR-9811, LXT-
6816, AGL-3780, HS-2620, LYB-0057, HS-1377, CA-1880, TR-1 005, LXM-4854,
ADF-4782.
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ORÇAMENTOS SEM COMPROMISSO

Rua CeI. Albuquerque, 926 - ao lado do Centro Espirita

VEíc. ANO COMB. COR
Brasília 80 G Branca
Chevette SL 86 G Branco
Corsa GL 1.4/2 portas 95 G Azul
ElbaWeekend 93 G Marron
Escort GL 1.8 96 G Verde
Escort GLX 1.8i 96 G Vermelho
Gol 1000 94 G , Prata
Gol CLI.6 95 G Branco
Gol CU 1.6 96 G Prata
GolGTS 90 G Cinza
Gol LS 83 G Verde-
Golf GL 1.8 95 G Vermelha
Monza SLJE 2.0 02 portas 91 G Vermelho
Monza SLE Completo 92 G Preto

veíc.

A festa
* Na rua Barão do Rio Branco, próximo ao Varandão, os policiais
militares avistaram o veículo, placas CYQ-0033, Ford Fiesta,
conduzido por EDMAR SANTARÉM (20), residente na Cohab.IV,
efetuando manobras perigosas e arriscadas. Efetuado exame

alcoólico (0,8 mi). O condutor foi conduzido à DPCO e carro

apreendido. Ele queria fazer uma festa com seus Ford Fiesta.

Exé Ex
* SOLANGE MARIA R. FERNANDES (34), comunicou qu seu

ex-maridoANTONIO LEONIMAYER (40), embriagado, promovia
desordens na sua residência e não deixava a Solange adentrá-la.
Antonio foi conduzido até a casa de seu pai, visto que a Solange
não quis registrar BO. O Antonio tem que entender que ex é ex.

Deixe a Solange em paz, Tonhão!

Belo exemplo
* No bairro Campo da Água Verde, a menor VM (14), comunicou
que seu pai NIVALDO MACHADO (50), encontrava-se em sua

residência, armado com uma espingarda, impedindo que a própria
família entrasse em casa. Feita buscas, a arma não foi encontrada.
Pai e filha foram encaminhados à DPCO para as providências. Belo
exemplo de pai.

Primo amigo
* ROGÉRIOMOREIRA (23), foi agredido por seu primo OSMAR
MOREIRA (20), em frente ao Campo do Sonda. O agressor evadiu
se e o agredido foi conduzido ao HSC, ficando em observação.
Este podemos chamar de primo amigo.

Ameaça e foge
* GILBERTOWITLICH, comunicou que na rua 12 de setembro, o
cidadãos ADEMIR ALEXANDRE CAMPOS (23), ameaçava a

família da Sra. DALÍRIA CAETANO (50). Com a chegada dos
homens da lei, o Ademir se avadiu. A vítima foi orientada a registrar
queixa. Por que não ameaçou na frente da polícia?

Comando do Corpo de Bombeiros
2° BBM - 4a CBM
* Atendimentos realizados pelo serviço pré-hospitalar do Corpo de
Bombeiros - Canoinhas. Período de um ano - Abril/96 à março/97.
110 Auxílio/Transporte de Parturiente
001 Asfixia
040 Ataques Epiléticos/Convulsão
001 Avulsão (Arranc./Amput. de Membro)
001 Choque Elétrico
246 Desmai'os/Tonturas/Mal Súbito
002 EntorceS,

004 Estado de Choque
029 Ferimento em Tecido Mole

014 Ferimento c/ Arma Branca

005 Ferimento cf Arma de Fogo
123 Fraturas

156 Hemorragias
O 16 Intoxicações (ÁlcoollDrogas/Envenenamentos)
001 Luxação
001 Obstrução de vias aéreas
006 Paradas Respiratórias
003 Partos Emergenciais
008 Queimaduras Térmicas
007 Traumatismos Crâneo-encefálico
001 Traumatismo Raquimedular
O 11 Paradas Cardíacas

Total de Ocorrências: 786
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Escola de Informática Perform System Ltda.

MAT,RíCUlAS
ABERTAS

Rua Coronel Albuquerque, 840
( Prédio Delby Machado).
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Informa seus novos. telefones:

� 622-40"'5
622-4580

r.

Sef}urança accma. de ludo
AGORA EM NOVO ENDEREÇO

Rua: EugêniO de Souza, 39

FONE: 622-2820
Canoinhas - SC

"�._. __ .
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----
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REUNIDAS TRANSPO\RTES DE
CARGAS comunica seus novos

,..

/'
, ..

.22

números de telefones

Terminal Rodoviário:
622-4179 _.--.----.

Garagem: I� I
622-457.2

Cargas/encomendas:
622-4197

Cop •. �e�;ftJ�i.1!;:h4.:.:;��;����lg
····622;.4&28/�,canbil'lhâs .;SC}·

S.H. COMÉRCIO DE MÁQ,UIIIAS LTDA.
Rua Frei Menandro Kamps, 139

Fone: (047) 622-3565 - Canoinhas/SC

ANO COMB.

Coloque .eu CORPO em MOVIMENTO!!

EsperaTnOs sua visita!
Prof : Ivana P. Silva Cordeiro e Rosana Z. Leon Celevi

Rua 12 de Setembro, 45 (ao lado Nova Vídeo) -Associação de Ginástica e Dança "CORPO E MOVIMENTO".

COR.
Parati CL 1.8 92 G Prata
Saveiro CL 97 G Vermelha
Uno Eletronic � 95 G Vermelho
Versailles GL 2.0 92 A Cinza

'

Temos:
- Ginástica Rítmica
- Jazz
- Ginástica-Jazz
- Ballet

e adulto ( feminino ):
- Ginástica localizada
- Aero-Local
- Step
e avaliação fisica
individual.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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IRINEÓPOLIS

ESPAÇO LIVRE ,",',
, � �'�
Adriana PassosMaria Knoll

* C�meça�os no�;�oluna de hoje d�ejand� � t�dos �s leitores
uma boa leitura e também um excelente final de semana. Nosso

"Para Refletir" de hoje talvez não agrade a muitos, mas é uma

grande verdade escrita pelo sábio Emmanuel: "Protege-te contra

o veneno de boatos, aprendendo a ouvi-los e principalmente a

esquecê-los"

Apagando velinhas
* 24/05 - Ozório Braz de Oliveira, mais conhecido como BIUCO.
* 30/05 - SérgioRobertoLezan comemorou seu niverjunto comsua

noiva e seus familiares em Major Vieira.
* 06/06 - Paula Jung receberá abraços e apagará as velinhas.

06/06 - Chegou a vez de uma pessoa muito especial não

menosprezando as demais: Omara de Oliveira, que irá passar seu

aniversário em Major Vieira, nossos abraços irineopolitanos.
* 09/06 - A bela e'jovern mãe Elizete Stasiak estará recebendo

cumprimentos de seus familiares e amigos.
* 11/06 - Nilda Gaivão comemora idade nova, e como sabemos que
tem mãos de fada para fazer doces, será uma grande festa.
... 04/06 - Nossa querida dona Hilária Feller sempre elegante e com

seu sotaque gostoso estará também recebendo os parabéns.
... 15/06 - Darian Vinicius Gaivão comemora seus três aninhas.

15/06 - Chegou a vez da vovó Paulina Wagner receber abraços de
seus familiares.
... 18/06 - Senhor Elizio Wagner comemora idade nova. Parabéns!
* 19/06 - O vereador do PMDB, Sr. Ermelino Wagner também
recebe cumprimentos.
* 24/06 - Maria Eduarda Erbs comemora seu aniversário em Ilhota,
parabéns a pequena Duda e beijos da Dinda.
* 25/06 - O gatíssimo Murilo Sellau Koppe juntamente com sua

família comemorará seu aniversário desejamos ao "Mu" muita
felicidade e também beijos de sua Dinda.
* 27/06 - Meu querido compadre Pedro Roberto Krasniak estará

aniversariando, esperamos um convite para comermos umbolo bem,
gostoso.
* 28/06 - Oscar E. Grossl, vice-prefeito de Irineópolis e também

nosso amigo estará recebendo muitos abraços.
* 29/06 - Uma pessoa muito especial, grande pai, amigo,
companheiro, meu esposo Paulo Knoll, mil beijos e abraços.

Nosso destaque

Num clickde Moisés destacamos as belezas deMARIAALCIONI,
CAMILA E MARIA FERNANDA.

/\.. :.

* Um gesto nobre *

* Reinaldo Bockor, colunista deste jornal, sendo uma pessoa
muito humana e solidária, fiquei encantada ao conhecê-lo. Já

o admirava e agora ainda mais, estará promovendo nesta sexta

feira na SBO um desfile de modas das Lojas Bandeirantes para
levantar fundos para o tratamento de uma criança que possuiu uma
doença chamada mucovisidose. Esperamos a colaboração de

todos e sempre devemos nos colocar em lugar de pessoas que
sofrem. Parabéns ao Reinaldo e todos os que estão empenhados
nesta campanha.
"AUXILIAR DESINTERESSADAMENTE AOS

SEMELHANTES SERÁ SEMPRE A BASE DE QUALQUER
MELHORIA".

* Festa de 50 anos do

Correio do Norte *

* Foi um sucesso a festa organizada pelo jornal Correio do Norte

para comemorar seu cinqüentenário. Estão de parabéns os

senhores Siegward Beulke, Carlos de Oliveira e Sr. Freitas pela
belíssima festa. Quem não compareceu não sabe o que

perdeu. Durante a festa tivemos várias personalidades falando e

parabenizando nosso jornal, um bolo maravilhoso foi servido para

os convidados e todosdançaramao embalo dos "Guris" queporsinal

estiveram ótimos. Parabéns aos organizadores e foi um prazer
. I

enorme em conhecer outros colunistas.

* Beto Herbst em Irineópolis *

* Sexta-feira tivemos a visita do Deputado Federal Luiz Roberto
Herbst,doPMDB,queveiofazeraentregadeR$1.500,00(hummil
e quinhentos reais), de subvenção para melhorias ao Sindicato dos
Trabalhadores Rurais de Irineópolis, tivemos o prazer de conversar
com o simpático Deputado Estadual podendo assim passar esta

informação aos nossos leitores. Toda ajuda será sempre bem-vinda

não importa quem ou qual partido está fazendo.

Enfeitando nossa coluna

Esta belamulheré.ELIZETESTASIAKque além deser competente
diretora da Escola Especial Amor Perfeito (Apae) estará

aniversariando dia 09 de junho. Parabins desta coluna.

ZIG - FILMAGENS
622-4195

Gente que acontece ...

.. * PAUWPARTIKA é um jovem talento de nossa cidade, depois
que saiu do. seminário onde estudou em 1994, surgiu a idéia de.
montar uma micro-empresa na qual ele tinha experiência, então,
surgiu a idéia de montar uma pequena fábrica de velas, pois no

seminário ele já havia trabalhado com elas. Ele mesmo fez as

duas primeiras máquinas para fabricar velas e depois de um ano

conseguiu fazer um financiamento através do Sebrae levando meu

projeto, eles o apoiaram e conseguiu pôr suas velas no merc�do
como Velas Partika. O Paulinho, como todos conhecemos, fabnca

suas velas em uma sala anexa ao restaurante de seus pais, são para
uso de igrejas e orações caseiras e principalmente para finados.

Ele pretende ampliar sua fábrica para gerar mais empregos, e

sendo tão jovem tem um brilhante futuro pela frente" ele é um

exemplo para nossa juventude. Perguntamos ao Paulinho qual o

segredo deseusucesso,elenos respondeu: "Trabalhandohonestamente
e não tentando passar a perna em ninguém", ele também acredita na

. juventude deagora porque tambémfaz partedela.PAULOPARTIKA

É GENTE QUE ACONTECE ...

Nosso lendo e
o

refletindo

Fone
Rua Barão do Rio Branco, 330 - Centro

J

* "Não te detenhas no passado, embora o passado deva ser uma

lição inesquecível no arquivo da experiência" (Emmanuel)
Bye, bye...

,*. Queridos leitores, terminamos nossa coluna por hoje, mas

semana que vem tem mais, queremos dizer que foi maravilhoso
conhecerAlessandra Ilnzmeier eReinaldo Bockor, vocês são umas

gracinhas, esperamos vocês na nossa city e não esquecendo.foi bom
rever os amigos da Painel e principalmente o Bertoldo com sua

Rosália. Beijos e até a próxima.

, �

Sindicato dos Produtores Rurais de Canoinhas

TOCA LANC·HES
Apresentamos seu melhorprogramapara

depois das 18horas .

Atendem�s diàriamente até 23 h

Rua Vidal Rarnos, 500
Fone: 622-1737

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
PelopresenteEdital, ficamconvocados os Senhores associados

do Sindicato dos Produtores Rurais de Canoinhas, em pleno gozo de
seus direitos Sindicais, a se reunirein em AssembléiaGeralOrdinária,
no dia 30 de Junho de 1997, às 09 horas em Pconvocaçâo e caso não

haja número legal de associados presentes será convocada uma 2i1.

(segunda) Assembléia para uma hora após, isto é, para às 10 horas, do
mesmo dia e local, com número de associados presentes a qual será
realizada na sede da SociedadeEsportiva Palmeiras, na ruaMarechal
Rondon, n2 950, no bairro Alto das Palmeiras, para deliberarem a

seguinte:
ORDEM DO DIA:

12 Discussão e Aprovação do Balanço, e demais contas do
Exercício de 1996.

22 Assuntos diversos.
32 A votação para aprovação do Balanço, e demais contas do

Exercício de 1996, seráfeitaporescrutínio secreto, deacordo
com o Estatuto Social.

CanoinhasjSC, 30 de maio de 1997

ÉDISONKUROU
Presidente

tJosto ".ti.ter" Ipiranga/Atlantic.
Gasolina - Álcool - Diesel filtrados e

aditivados - Serviços de lavação -

Lubrificação - Pulverização - Troca de

óleo e Filtros - Atendimento Nota 10, com funcionários
competentes e zelosos com seu veiculo-

II

RUA CORONEL ALBUQUERQUE, 86 - FONES: 622-4369 E 622-3966 - SAíDA PARA TRÊS BARRAS
, .
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AUL
I COMÉRCIO DE PNEUS I
Antonio Cesar Damaso - diretor

Recapagem eRecauchutagem
parapneus: de Transporte, de

Terraplanagens·Agrícolas
Rua Mal. Floriano, 375

FONE/FAX: (047) 622-3369 OU 986-5298
G.anoinhas - Santa Catarina

r �

Bazar Sta Cruz
Artigos religiosos

/I Não se exalte, não se irrite, não discuta.
A mansidão e a serenidade conquistam os

corações e representam a felicidade. /I

Avenida Expedicionários, 1209

Campo D'Água Verde

_LANCHONETE BRASIL
SeIVe refeições diariamente

Sortido e Marmitex

Por apenas R$ 2,00

Ricardo
��MDtDS

Santa Catarina

IND. E COM. DE ARTEFATOS DE CIMENTO
MATERL'JS DE CONSTRUÇÃO

Muros pré-fabricados - Muros de palitos - Tanques
Fossas - Palanques - Túmulos - Cerca de tela - Canil

,

Tampas de poço e Sumidouro
Rua Nazir Cordeiro n° 270 - Campo d'Água Verde

,

Telefones: (047) 624-0396 ou 622-1717
89460-000 - Canoinhas - Santa Catarina

mrtf!.1,J..mS"'�1í(g��1:QY&ID..A1It�QJiV!fEi

CASA DOS PNEUS NOSSA SENHORA APARECIDA
�

SERVIÇO TOTAlMENTE AUTOMATIZADO. VENDAS DE PNEUS NOVOS E SEMI-NOVOS E CÂMERAS NOVAS.

NO ATACADO E VAREJO. MONTAGEM E DESMONTAGEM.
E AGORA COM UMA SUPER PROMOÇÃO NA COMPRA DE SEU PNEU SEMI-NOVO

I PNEU R$ 28.00 3 PNEUS R$ 70,00 Tudo para seu carro andar cantando no asfalto2 PNEUS R$ 50.00 4 PNEUS R$ 85.00 9/elko & C)f/ello ,-at\
FONE: (047) 622-2037 - RUA VIDAL RAMos. 1145 (EM FRENTI AO LOTÁRIO. CENTRO) �.

Carimbos e impressos em geral\

FONEIFAX (047) 622-2517
RUA CORONEL ALBUQUERQUE, 700 - CENTRO

89460-000 - CANOINHAS - SC

PASSAGENS

PLUMA
ERLITA TURISMO LTDA.

FONE: (047) 622-1071

Rua Coronel Albuquerque, 694

t.

r, "I
r "I'

ALCANÇAR GRAÇA Pensou em
Num lugar mais alto que sua cabeça,

acender 3 velas brancas num prato e/água e açúcar LOTERIA FEDERAL
para os 3 Anjos protetores - Gabriel, Rafael e
Miguel (fazer o pedido), em 3 dias você alcançará Fala com o Zé da Loteria
a graça. Mande publicar no 3° dia e observe o que
lhe vai acontecer no 4° dia. A Sorte está solta ...

\... B.H. � \... �

D'(;� P.J1(�.J1 NT.(; .J1Y.(;N I D.J1
Não perca tempo nem dinheiro,

venha agora mesmo.

Situado na Avenida Rigesa, 1701
Três Barras - se

(Não fechamos para almoço)

.�
BONDA

Consórcios
Bem "." .. " " " Plano ."." Crédito ,,,,, ,, .. Valor pare. Av. Getúlio Vargas, 961
Honda CG 125 Titan .. " " " HU ." " 3,160,00 "", .. " " .. ,,"'" 75,74

_ Canoinhas _

Honda XL 1255 " " " " XH ""."":,, 3.926,78.""." .. " " 94, II
Honda CBX 200 Strada " "" HS .. "

:"
.. 4,674,14 "" "" .. " , 112,03

"

"Chapeação, Pintura e Auto Peças
"PASSOS"
Uma nova opção
para o seu carro

RUA CYRÍACO FELÍCIO DE SOUZA, 87
BAIRRO VILA NOVA - TRÊS BARRAS - SC

I" REALCE" Cabeleireiras
Há quatro anos cuidando de sua beleza.

A qualidade do nosso trabalho se mede pelo sorriso de nossos clientes.
Realce Cabeleireiras, é a opção mais
moderna na arte de realçar a beleza da

mulher canoinhense.
�-"'"._'�.A �
Praça Lauro Müller, 125

Voltolini avalia com funcionários do Besc um novo sistema de gestão
o líder do PPB, deputado.Bni

Voltolini, participou hoje no plenarinho da
Assembléia Legislativa, de um encontro
combancários do Sistema FinanceiroBesc,
Federação do Bancários de SantaCatarina e

Departamento Estadual dos Bancários da
CUT, com a finalidade de se discutir um
novomodode gestão parao banco. Voltolini
e a maioria dos demais participantes já .

tinham realizado um encontro na semana

passada para tratar da segurança bancária, e
na reunião de hoje foram surpreendidos por
uma entrevista do secretário da Fazenda,
PauloPriscoParaíso, anunciando que estava
nos planos do governo a privatização do
Besc. Esse anúncio recebeu o repúdio de
todos os participantes do encontro,

Na abertura dos trabalhos, os

bancários mostraram um vídeo sobre a

situação do Besc e detalhamento de sua

nova proposta de gestão. Conforme
Voltolini, esse novo plano se sustém em três
pontoscentrais: ogovernodo estadomanteria.
o controle acionário, com um mínimo de
51 % das ações, mas poderia nomear apenas
1/3 dos componentes do conselho de
diretoria. Os 2/3 restantes dividem-se,
igualmente,entreosempregadosea iniciativa
privada. Essa parceria se daria através de
entidades como a Fusesc (fundação dós
funcionários40Besc) eFederação dasmicro
e pequenas empresas, cooperativas de
comércio e intituições congêneres,

Qualquer alteração neste equilíbrio
de forças, e no novo modelo de gestão, no
seu todo, somente seria possível com o

apoio de 88% das ações comdireito a voto,

Os dois outros itens da proposta: o

. governo estadual ficaria obrigado a cumprir
a legislaçãoatinente à capi talizaçãodoBesc.
pelo novo acordo de acionistas, o Banco

reterá, dos recursos do Estado em seu poder, .

ospercentuaisdestinadosa sua capitalização,
conforme estabelecido na legislação e

garantidono próprioacordo. Por fim, oBesc
ficariaobrigadoa priorizaro seu papel social,
inclusive fazendo presente em todos os

municípios catarinenses, -levando serviços
bancários a todos os cidadãos,

No seu pronunciamento aos

participantes doencontro, Voltolini destacou
o papel social do Besc e sua importância
para os catarinenses. O deputado propôs,
por sua vez, que o Banco mantivesse um
canal aberto permanente com a Assembléia
Legislativa, cobrando daquela instituição
maior transparência.

_,.

Onibus

.-

em Canoinhas
Canoinhas - Dirigentes das 18 entidades de ensino

superior filiadas à Associação Catarinense das Fundações
Educacionais (Acafe) fizeram na última terça-feira uma assembléia
em Canoinhas. Além das discussões internas, Silvestre Heerdt foi
reconduzido para mais um mandato como presidente da Acafe.

Assembléia daAcafe em Canoinhas foi realizada na última
.

terça-feira no Centro de Cultura do campus da Universidade do
Contestado (UnC). Ato contou com a presença de dirigentes das 18
fundações educacionais filiadas à entidade. Na abertura da
assembléia o diretor-presidente da UnC de Canoinhas, João Rosa
Müller, ressaltou que novos investimentos estão sendo feitos no

campus graças ao apoio da Prefeitura.
Relatando que o governo anterior deixou de pagar cerca

de R$ 120 mil à Une, Müller observou que o prefeito Orlando
Krautler (PFL) já repassou R$ 38 mil da dívida. Este valor, segundo
ele, possibilitou a compra de 42 novos micro-computadores,
consumada nesta semana. O dirigente manifestou sua confiança no

governo do município, enfatizando que Krautler sabe avaliar a

importância que a UnC representa para Canoinhas.

Krautler pediumaior intercâmbio científico e tecnológico
entre as universidades e as prefeituras. Comentou que nas

instituições de ensino superior estão as melhores inteligências de
uma cidade e que elas podem auxiliar no desenvolvimento social e
econômico. O prefeito fez à UnC a entrega de um ônibus cedido
sob comodato, destinando-o ao transporte de estudantes,

Presidente da Acafe, Silvestre Heerdt, elogiou Krautler,
enfatizando "seu alto grau de consciência" em relação à necessidade
de maior envolvimento entre as universidades e os municípios.
Heerdt frisou que 80% dos estudantes universitários de Santa
Catarina estudam nas instituições da Acafe, valorizando a

importância, da associação no ensino estadual.

Reeleição
Na assembléia Heerdt, que é reitor da Universidade do

Sul Catarinense (Unisul), foi reconduzido por aclamação como

presidente .da Acafe. Ele vai cumprir seu segundo mandato de um
ano. O reitor da UnC, Antônio Elízio Pazeto, informou o Conselbo
Estadual de Educação deve oficializar nos próximos 60 dias o

reconhecimento da universidade.
'

Ao final da assembléia a professoraAnaMaria Magalhães
fez um relato das ações desenvolvidas pela UnC rio assentamento
de Pinhalzinho, em Bela Vista do Toldo. O diretor da Floresta
Nacional de Três Barras, Gabriel El-Kouba, expôs acerca das
atividades e projetos em execução na floresta e que além de
prefeituras e órgãos públicos, também envolvem a UnC.

A luta pelo meio ambiente,
Em parceria com. a Epagri a prefeitura do município de

Canoinhas atua junto a projeto de microbacia do Rio Matão. A
finalidade do projeto é impedir o assoreamento do leito do rio. A
preservação dos recursos naturais é a orientação dada às fanu1iasque
recebem a assistência técnica.

.

Para o engenheiro agrônomo Gilberto Neppel, o projeto
tem alcançado excelentes resultados,

O produtor que é atendido pelo projeto recebe 350 dólares
para que invista em preservação. A recomendação de Neppel é a

compra de subsolador e máquina de plantio direto, que facilitam o

trabalho. Os métodos (subsolagem e plantio direto) colaboram no

assoreamento. A importância do projeto está na conservação da
terra, evitando-se a erosão.

A compra dasmáquinas podemser efetuadas com a reunião
de 4 a 5. fanulias, e o benefício será extensivo a todos,

Correio do �or"e
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Prefeitura de Canoinhas
lança Incentfvos

Objetivando o incentivo na expansão einstalação de empresas
emnossomunicípio, foi colocadopela Secretariadedesenvolvimento
Econômico da Prefeitura de Canoinhas um Serviço de Relações
Comerciais, A finalidade básica do serviço éo de assessoria técnica �
na implantação de indústrias e colocação dos seus produtos à
disposição dos consumidores,

.

O vice-prefeito e secretário César Fedalto disse que a parceria
do SRC é em conjunto com o Sebrae. A.o Serviço de Relações
Comerciais cabe a parte técnica dos projetos e sua conseqüente
colocação no mercado.

Já existem casos de empresários que obtiveram ajuda do SRC,
e que estão gerando empregos e seus produtos tendo uma boa
aceitação por parte dos consumidores canoinhenses,

César Fedalto explica também que o Serviço procura abrir
novoshorizontes à nível internacional, tendo a secretaria já recebido
solicitação de projetos da Itália, tais corno: prendedores de roupa e
cabos de vassoura, ambos em madeira.

A saída para o secretárioBernadino César Fedalto é agregação
de valores. E é isto que o SRC oferece. A secretaria também
incentiv� a produção de condomfnios.já existindo um em formação
que é o da costura industrial. Várias mulheres possuidoras do curso
profissionalizante na área, foram receptivas à idéia.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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O MOSSO OUU ..

C:>Oi! Tudo bem? Mais uma semana se finda e nós cá estamos prá
levar até vocês as últimas, prá você amigo(a) leitor um bom final de
semana e já que aqui estamos prá deixar você por dentro, prepare
se, aperte os cintos, coloque seus óculos e boa leitura.

C:>Realmente foi uma beleza a Festa do Cinqüentão Correio doNorte.

Não poderíamos deixar de enviar aquele abraço às pessoas que com

suas presenças abrilhanta�am ainda mais esta super festa, parabéns
ao Siegward (Zig), Carlos, Janair, aos digitadores das matérias, aos

entregadores de jornal e em especial ao Sr.Luis Freitas. Estiveram
presentes na ocasião também autoridades municipais, e até mesmo
o Deputado José Carlos Vieira, além é claro, dos colunistas e que
na ocasião tivemos o prazer de conhecer. Também não poderíamos
deixar de colocar nesta matéria o profissionalismo do grupo musical
"OS GURIS" que com seu trabalho cada vez mais dinâmico deu um

brilho especial às "Bodas" do Correio do Norte.

Nafesta de aniversário do Correio do Norte, era momento em que
o proprietário Luiz Freitas cortava o bolo, ladeado por Siegward
Beulke e senhora.

OEstivemos presentes em mais uma promoção da Churrascariado
Gaúcho nesta quarta-feira p.p., local onde mais uma vez estiveram

presentes vários majorvieirenses para saborearem a deliciosa costela

preparada pelo amigo Tonho Gaúcho.
Costela boa barbaridade, e tem mais, nas próximas promoções
estaremos anunciando antes para evitar água na boca de quem não

compareceu.

f C:>Vo�ê sabe quanto está vaiendo o Grêmio, após este último jogo?
Resposta - UMCRUZEIRO

fO� UM SUC�SSO
C:>Uma festa super 10 aconteceu no último 31 nas dependências do
Club Palácio, aNoite do Vídeo Clip reuniu a galera de bom gosto e

juntou com eles as grandes melodias e os clips como Lulu Santos,
Roling Stones e muitas batidas que fizeram a galera pular pra valer,
E tem mais, aguarde ainda este ano-a 2a Noite do Video Clip.
Neste final' de semana o Palácio apronta mais uma e faz a melhor

festa no final de semana, confira no rodapé desta coluna.

C:>Quem está completando idade nova neste final de semana é

ADRIANA RODRIGUES, que no dia 08/06 completa mais uma

data festiva, afinal são seus 14 anos. Parabéns para a aniversariante

da semana que ilustra a coluna nesta semana.

Nafoto, a aniversariante

U COMGR�SSO CATAR�X�XS� l)�
AP�CUl.TOR�S
c:>Antes de comentarmos sobre este congresso não poderíamos
deixar de cumprimentar os Apicultores de nossa cidade pelo fato de
os mesmos estarem mostrando uma excelente organização e o que
lhes tem proporcionado mais retorno e com o tempo a organização
mostrará a esses Apicultores que hoje em dia só vai pra frente o

negócio que tem organização, e os Apicultores de Major Vieira estão
no caminho certo.

Dias 10, II, 12 e 13 acontece em Mafra o Congresso Catarinense
dos Apicultores, tentaremos destacar em poucas linhas um pouco
do que vai acontecer neste Congresso e que é de extrema importância
para os apicultores.
O tema do Congresso:
* INTEGRAÇÃO - Abelha, natureza, homem.
E a mensagem da APIS é de vida - "Onde as abelhas não puderem
viver o homem também não poderá".

.

O Congresso inicia dia 10/07, uma quinta-feira com uma sessão
solene de abertura logo após iniciam-se as amostras e palestras que
trarão aos apicultores a importância da utilização dos novos métodos,
do controle de qualidade entre outros que serão repassados aos

presentes para uma melhor produtividade e qualidade final do

produto e que é de grande importância para o futuro não só dos
apicultores, mas também para o consumidor.
Nas próximas semanas traremos aos nossos leitores o cronograma
da programação deste Congresso.

TOQU�
C:>Se você está em dívida ativa com a Prefeitura aprov�ite para saldar
sua dívida sem ter que pagar multas ou juros, mas muit� atenção,
pois esta isenção de multas e juros é só até o dia 16. Aproveite e

fique em dia com o poder público.

oEstá de volta à Major Vieira o companheiro Gilb�rto Ziemann e

família. Eles que tinham ido morar em Bela Vista do Toldo estão'
novamente junto conosco.

Ao Gilberto e família boas-vindas.

lanchonete Sabor &Arte
,

LAGEANO REPRESENTAÇÕES'

* Dia 07/06 no Paláeio - Uma Noite Alucinante, com uma super

decoração.
* Sábado dia 07/06 - Festa do "e.E. Luiz Davet", no C.e. de Major
Vieira.

r

* Sexta dia 13/06 - Loves in the air, a noite dos namorados no Palácio.
* Sábado dia 14/07 - Festa do Hospital São Lucas, no C.C. de Major
Vieira.
* Sexta dia 20/06 - Noite Beneficente no Palácio, um agasalho vale
a entrada.
*. Sábado dia 21/06 - Uma festa diferente, no Palácio, é claro.
* Sábado dia 28/06.

PARABtxS QV�R�l)OS PA�S
AMtR�CO � �R�X� POXTAROl.O
(07 � 11/06'

Pela coragem e dedicação.
Nós os parabenizamos.
A vocês que fazem da sua casa,
Um recanto de amor epaz.
Com. ternura e carinho, mostram

caminhos.
Vocês são VERDADEIROSpais.
Horas e horas de despreendimento e

dedicação aosfilhos.
OAMOR sempre falando mais alto,
A vontade de lutar é maisforte ainda.
QUERIDOS PAIS,
'Pela lui que vocês irradiam,
Vocês merecem muito mais do que
podemos lhes oferecer.
MUITO OBRIGADOpor tudo.

Que na vida de cada um, haja sempre
.

muito amor, paz, saúde e alegrias.
Adoramos vocês.

Seusfilhos: Sônia, Gilson, Rogério,
Claudio, Beto, netos, noras egenros.

* Na hora de cortar o bolo ... cadê a faca.
* Esperidião Amin na região ... com certeza é o futuro.
*"Os Guris" ... se apresentam neste final de semana na Festa do
Pinhão ... parabéns.

* Vem aí os destaques de nossa cidade ... aguarde.
* Tapete novo ... e o meu onde está?
* Eis a luz ... Jesus.
* Marlon e Andriele ... de bem com a vida.
* Olha o que resolveu aparecer... o sacolão.
* Dando um giro por Major Vieira City... O noivo Marcos Co lia.
* Viagens ao Paraguai informações ... com a Baby.

.

* Mavezan ... de cara nova.
* Loja da Leila ... também de cara e casa nova.
* Correio do Norte ... o cinqüentão enxuto.
* Papanduva ... breve junto conosco.
* Abraços ... ao pessoal da Espaço Livre.

XOSSOATt
C:>Valeu, semana que vem se "Deus" permitir cá estaremos .. Atééééé!!

REUJVI_DAS
OlV,VE QUER QCJE voc1t vA

* Ambiente familiar
* Lanches, aperitivos e bebidas em geral

, * Todas quartas e sextas-feiras à noite, Rodízio de Costela

Rua Nazir Cordeiro, 547 - Campo D'Ág�a Verde - Fone: 624-0232

Vendas de equipamentos para: Confeitaria, Panificadora, Supermercados, Bares,
Açougues e Lanchonetes ...

Balcões e Câmeras Frigoríficas, Serra Fita, Picador de Carnes,
.

TUDO PARA O SEU ESTABELECIMENTO.
Rua Paula Pereira, 1276 - Fone: (047) 622:1924 -Centro

'Canoinhas - Santa Catarina

UMa Naite A1.UCINAR't'E Q4

Dia 01/06/91Uma loja a altura do seucharme - A loja da familia
majoroieirense - Roupas, calçados, menorpreço e

crediáriopróprio.
eLUS
PALÁCIO
(Major Vieira)
L� de.� t:e-.��

Haverã
ônibus gratuito

de/Canofnbas e Papanduva,
com o retorno garantido.(AO LADO. DO. CO.NSULTÓRIO. DO. DR. EDSON CO.LLA)

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Dia dos namorados
No dia 12 de junho é um

grande dia para duas pessoas que se
amam. Neste dia é comemorado o

dia dos namorados, é o dia em que
cada um vai encontrar a sua cara

metade para juntos dividir tudo, o
amor, a felicidade eas dificuldades;
enfim, tudo que possammais tarde

,

assumir um compromisso a dois.

Quem nos vê fora pensa.que
estamos matando o tempo,
passeando pelas calçadas porque
nada temos de importante para
fazer; que nosso falar não temnexo

e nosso relógios estão desligados.
Na realidade, estamos ocupadosnessa coisa bela,maravilhosa,

desafiadora, enorme e única que é o amor.

Somosduas vidas que começam o processo da aproximação
maior. Dois destinos que ameaçam unir horizontes. Dois afluentes

que caminham rumo ao grande rio. Dois corações complementares
que se maravilham com o que descobrem dentro do mistério do
outro.

Simplesmente somos namorados ...
* o mês de junho, mês em que celebramos o Dia dos Namorados,
sempre nos leva a refletir sobre o amor. Pensar em namoro é pensar
num projeto que se está construindo. Mas quais os elementos que
devem ser levados em consideração nesse projeto?
A sociedade pós-modema não desenvolveu estruturas emecanismos
favoráveis a uma convivência íntima. O que então poderia darapoio,
amparo e fazer crescer uma convivência de amor?
O projeto de vida de duas pessoas não começa com algo já pronto.
No início, existe um homem e uma mulher com experiências,
valores e atitudes diferentes.
Estas duas pessoas, tão distintas uma da outra, têm de aprender a
conviver; têm de encontrar sua própria forma específica para uma

convivência íntima. É a partir deste pequeno núcleo íntimo que vai
se realizar o grande projeto em comum, Por isso, a construção do

pequeno núcleo íntimo é decisiva. Para o bom êxito deste processo,
no entanto, exige-se o conhecimento de certas caracterisjicas da vida
matrimonial. CASAR-SE quer dizer formar em conjunto um novo

núcleo.
Os dois cônjuges têm um passado e foram profundamente marcados
por ele. Várias estruturas sociais (família, amigos, escola, trabalho,
igreja ... ) e todos os meios de comunicação os influenciaram,
consciente ou inconscientemente:
ESCUTAR: aquilo que o outro diz.
FICAR ABERTO para as suas idéias e as suas considerações.
VALo.8IZAR os pontos de vista do outro enão só os próprios é de
suma importância na conversa.

CONHECEJl_ os hábitos e as necessidades do outro não significa
renunciar a todos os desejos próprios e ficar frustrado, mas buscar
novas formas que garantem espaço para a realização dos cônjuges,
sem sacrificar a individualidade de cada um ...

Avisos:
Dia 9 de junho - Reunião dos pais da catequese.

- Reunião da Pastural Familiar, após a reunião dos
pais da catequese, às 20h.

Dia 10 de junho - Reunião da liturgia, às 19h30min. '

Dia 12 de junho - Dia dos Namorados.
Dia 13 de junho - Luz crescente.

- Santo Antonio.
Dia 17 de junho - Reunião da liturgia, às 19h30min.
Dia 20 de junho - Lua cheia.
Dia 24 de junho - Reunião da liturgia, às 19h30min.
Dia 27 de junho - Lua minguante.
Dia 29 de junho - Cursos de noivos no Centro de Formação.
Dias 5 e 6 de julho - Retiro de casais à nível de Paróquia no Centro

de Formação.
Dia 7 de junho - Reunião da CPC às 19h30min.
Bairro Aparecida- Última sexta-feira do mês, reunião da Pastoral

Familiar às 19h.

Perpétuo Socorro - Primeiro sábado de cadamês, reunião da Pastoral
Familiar, às 19h.

Perpétuo Socorro - Primeiro sábado de cadamês, reunião daPastoral
Familiar após a Santa missa às 18h30min

São Francisco - Toda segunda terça-feira de cadamês, reunião da
Pastoral Familiar às 20h.

SHALOOM ...

ff� -�---
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III REUNIDAS ·11
�E QUER QUE VOCÊ V�J

No dia 03/06/97 participaram de uma audiência com o

prefeitomunicipal de Canoinhas, Sr. OrlandoKrautler, o presidente
do Sindicato dos Contabilistas de Canoinhas, Antonio Carlos de Sá
Ribas, Jorge Stoker também membro da nova diretoria bem como

o advogado e vereador Francisco Vital Pereira acompanhado de sua
esposa Norma P. Pereira. Na audiência foi levado ao conhecimento
do prefeito, alguns dos problemas que os contabilistas encontram

perante a Prefeitura e algumas sugestões para que seja facilitado o

trabalho da classe, entre as solicitações estão:
* A revisão do código tributário Municipal
* A diferenciação de alíquotas aos contribuintes do ISS,

bem como incentivos em alguns seguimentos
* E a redução nos prazos para execução dos serviços

prestados pela prefeitura, no que se relaciona aos contabilistas.
Pelo exposto, o prefeito Orlando Krautler, solicitou ao

Sindicato que fosse elaborado um documento com as respostas, para
queseja analisado pela sua equipe e ver da viabilidade dasmudanças.

Será marcada em breve uma reunião com todos os

contabilistas, para a elaboração deste documento.

Previdência abre concurso para
procurador e fiscal
(�O controle de processos judiciais e da evasão de receita na

Previdência Social vai ganhar, ainda este ano, um reforço de peso
com a nomeação de 100 procuradores autárquicos e 500 fiscais de

contribuição previdênciária pelo INSS. A nomeação será feita após
a realização de dois concursos públicos, cujos editais foram

publicados nessa terça-feira, dia 15, no Diário Oficial da União.
Os concursos públicos serão executados pelo Centro de Seleção e

de Promoção de Eventos (CESPE), da Universidade de Brasília,
em julho. Os interessados deverão optar por um estado no qual
desejam concorrer às vagas, Vale lembrar que, por determinação
legal, cinco por cento delas são destinados aos portadores de
deficiência física. Já na ocasião da nomeação, o candidato também
deverá optar pelo município onde irá atuar.

Procuradores
(�Para concorrrer a uma vaga de procurador autárquico, o candidato
deve ser formado em Direito, pois irá atuar na defesa dos interresses
do INSS, representando-o judicial e extrajudicialmente. A seleção
será feita em duas etapas em todas as capitais: a primeira, com provas
objetivas, discursiva e avaliação de títulos. A segunda constitui-se
no Programa de Formação a ser realizado em Brasília. As provas
acontecerão nos dias 5 e 6 de julho.
Esta será a segunda vez que o �NSS realiza concurso para procurador
em menos de um ano. Em fevereiro último, tomaram posse outros

144 procuradores, aprovados em concurso realizado no segundo
semestre do ano passado.
Fiscais
(�O último concurso para fiscais de contribuições previdenciárias
aconteceu em 1985. A deficiência de profissionais nessa área levou
o Ministério da Previdência e Assistência Social a solicitar ao

Ministério da Administração e Reforma do Estado (Mare) a abertura
de concurso para contratação de 700 fiscais. No concurso deste ano,
pretende-se ocupar 500 vagas e o restante em 1998.
Os-candidatos ao cargo de fiscal precisam ter apenas um, curso

superior completo. A jornada de trabalho prevista é de 40 horas
semanais, com dedicação exclusiva. As provas tamhém serão
realizadas em duas etapas, nos dias 12 e 13 de julho, em locais
ainda a ser divulgados.

I

As inscrições para os dois concursos serão realizadas entre 5 e 16
de maio, exceto sábado; domingo e feriado. O salário inicial do

procurador autárquico está fixado em R$ 4.683,22 e do fiscal em
até R$ 4.438,61.

,.

CONCURSO PÚBLICO PI INSS
Total de vagas

UF PROCURADOR FISCAL
ACRE 2 8
ALAGOAS 2 3
AMAPÁ 5
AMAZONAS 2 9

BAHIA 12

CEARÁ 3 3
DISTRITO FEDERAL 10 41

MATO GROSSO 9
MATO GROSSO DO SUL 4
MINAS GERAIS 10
PARÁ 3 14
PARAÍBA 3 4
PARANÁ " 7 27

PERNAMBUCO 8 15
PIAUÍ 4
RIO DE JANEIRO 10 56
R.G. NORTE 4 '

2,
R.G.DO SUL 10 23
RONDÔNIA 5
RORAIMA 6
SANTA CATARINA 4 22
SERGIPE 2 5
SÃO PAULO 20 199
TOCANTINS 14
TOTAL 100 500
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Apagando velinhas
+ É com grande alegria e satisfação, que presencio a passagem
das Bodas de Ouro, do semanário "Correio do Norte". Sempre
presente nos meios jornalísticos, acabei chegando ao Correio do

Norte, onde como colaborador, procurei levar aos leitores novas

entrevistas, assuntos cinematográficos e acontecimentos sociais.
Das entrevistas que realizei, destaco: Com o atorAry Fontoura (em
07/07/95), com o Deputado Federal Chico da Princesa (22/09/95) e
com a dupla sertaneja Leonel Rocha & Campos (17/11/95).
Hoj e, na passagem desta importante data, quero enviar a toda equipe
do "Correio do Norte", os meus cumprimentos. Parabéns j?rnalistas,
colunistas e colaboradores. Parabéns "Correio do Norte".

Gincana do Padroeiro
+ Será no próximo dia 15 de junho, no Salão Paroquial da Matriz
"São João Batista", a V Gincana do Padroeiro. O Grupo de Jovens

"JEAPA" garante que esta será mais uma divertida gincana, cheia
de surpresas e animação. Vale a pena conferir.

Retornando
+ Retornando da Europa, dona Jamili Uba nos contou maravilhas
sobre as relíquias doVelho Mundo. Entre muitas atrações, ela visitou
também o castelo onde foram rodados os filmes da série "Sissi"

(na Áustria). '

Livros
+ Na tentativa de recuperar parte do seu acervo, a Biblioteca Pública

Municipal está pedindo aos usuários em débito, que devolvam os

livros o mais breve possível. Há casos de livros emprestados em 90

e ainda não devolvidos, Colabore. Pois o livro que está jogado na

sua gaveta, está fazendo falta na Biblioteca.

"LEMBRANÇAS DA LUMBER"
Joe Francisco

'* Cem o fechamento da Lumber no início dos anos cincoenta,
muitas famílias mudaram-se de Três Barras, saindo à procura de
trabalho em outras cidades. Porém, as famílias que persistiram em

Três Barras, trabalharam incansavelmente pela emancipação política
do município, acreditando num novo ideal. E o sonho tornou-se

realidade, quando em 23 de janeiro de 1961, Três Barras passou a

ser mais um município a compor o Estado de Santa Catarina.

('

Armazém da Lumber, década de trinta.
Foto,' Colaboração do Sr. Pedro Sauchuk � Shel

r �

Cor,reio 110 �orte
A '

Repres. em' TRES BARRAS

Altair Lopes
RUA JOÃo B. PACHECO, 481

VILA NOVA - TRÊS BARRAS - se

Invista no que há de melhor... Invista em

você mesmo!!!

�,
{Tecnidata

Não perca uma oportunidade profissional por falta de conhecimento em Informática.

Pagando apenas R$ 29,00 mensais você estará preparando-se para o FUTURO.

Oferecemos:
*Ótimo ambiente escolar;
*Professores Qualificados;

*Certificado Reconhecido na Sec. Educação;
*Material didático gratuíto;
*Aulas 100% práticas,

EVIDENCE INFORMÁTICA COM. E TREINAMENTO.
Calçadão da Felipe Schmidt, 311 - Salas 2 e 3.

Fone: 622-2539.

Correio do �or"e
fi' N° Nova 1522-4 1 95

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o CONSE'LHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE agradecea todas as pessoas que participaram e colaboraram quan�o �a
I Conferência Municipal dos Direitos da,Criança e do Adolescente'e comunica que nos dias 5 e 6 de junho!97 participou na cidade de Caçador na Conferencia

Regional apresentando os dados coletados sobre a infância e juventude de nossom.unicípio.' ,

Na oportunidade aproveita para convidar todas as instituições que prestam ate.ndimento à crianças e adolescentes para uma reunião dia 9 de junho!

97, às 16 horas e 30 minutos na Universidade do Contestado, onde serão repassados e discutidos os relatórios da conferência munlclpal e regional.

Relatório da 1ª Oonterêncla Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente.
infância e juventude;

- Organizar mais eventos

onde se discuta a problemática
da infância e juventude;

-Buscar o

comprometimento do poder
judiciário para ajudar na solução
de problemas referentes a

evasão escolar;
Buscar uma maior

integração entre escolas e os

Conselhos;
,

- Conscientizar e buscar a

participação da comunidade

através de campanhas, folders, .

palestras sobre prostituição
infantil e trabalho infanto-juvenil;

- Promover cursos de

.aperfeiçoamento aos

profissionais que trabalham com

crianças e adolescentes visando
também a área de educação;

- Oportunizar à criança e

ao adolescente o acesso ao

aprendizado;
- Buscar a participação de

crianças e adolescentes

expostos a risco social e pessoal
em grupos escoteiros;

- Ccnsclentizar as famílias

que trabalham com o cultivo do

fumo sobre os perigos
oferecidos pelo manuseio dos

venenos utilizados, que podem
afetar as crianças que auxiliam

neste trabalho;
- Criar uma Escola Agrícola

a nível de, primeiro grau.

Após a votação das

sugestões foram eleitos os·

delegados da Conferência

Regional, sendo as

representantes do Conselho

Municipal de Direitos as'
senhoras JuceresWiese Roeder
e Darci dos Santos Machado,
do Conselho Tutelar a senhora

Maria das Graças Matioski e

como representah.te de

entidades de atendimento e

defesa senhora Maria Margareth
Krautler.

Encerrando o evento, a

presidente .
do CMDCA J

agradeceu a presença de todos

e ressaltou que os objetivos
propostos na Conferência foram
atingidos e com certeza servirão

para o fortalecimento da rede
de Conselhos de Direito e

Tutelar e para nortear trabalhos

futuros relacionados à infância
e juventude do município ..

Encontros, Seminários, etc.
O Fundo da Infância e

Adolescência está

regulamentado e no momento o

município se mobiliza para uma

campanha de proteção a

infância e juventude, através de
doações do imposto de renda

poi pessoas jurídicas ou físicas,
junto ao FIA. O orçamento
público municipal prevê ítens

para despesas do CMDCA e do

CT. O CMDCA acompanha a

execução do orçamento público
municipal através dos membros
que apresentam as Secretarias

de Finanças, Saúde, Educação
e Administração.

As sugestões apresentadas
para a melhoria da situação
foram:

- Maior intercâmbio entre

os Conselhos e as escolas, bem
como palestras com pais sobre
o Estatuto da Criança e do

Adolescente e assuntos afim; ,

- Abrir espaço na Casa da

Cultura para crianças e

adolescentes em situação de

risco, visando descobrir

talentos;
- Urgência de construção

de uma casa de recuperação
para os menores infratores;

- Adotar um número

telefônico para o "Disk

Denúncia" para o auxílio do

atendimento a menores em

situação de risco,
principalmente no caso de

prostituição;
- Divulgar, através da

televisão, os objetivos dos

Conselhos de Direito e Tutelar e

do Fundo para a Infância e

Adolescência, ressaltando o

papel e a importância de cada

um;

bastando para isso vontade

política e participação
comunitária.

Ao final das explanações
houve um pequeno debate,

quando os participantes tiveram
a oportunidade de questionar
os palestrantes sobre os

assuntos apresentados.
- Trabalhos em grupo

Participaram da

Conferência 182 pessoas,

.representando entidades de

atendimento a crianças e

adolescentes que foram

divididas em seis grupos,
tratando de discutir os eixos

temáticos da Conferência.
De forma geral, as

instituições demonstram

conhecer o Estatuto da Criança
e do Adolescente, cumprindo os

artigos ao qual o Estatuto faz

referência a sua instituição.
Apontaram algumas

políticas básicas de

atendimento a crianças e

adolescentes, como os

programas sócio-educativos,
grupo de adolescentes em

situação de prostituição,
campanha de conscientização
e encaminhamento de crianças
em situação de risco ao

Conselho Tutelar e projetos
desenvolvidos visando a

obten.ção de recursos para
resolver problemas
relacionados à infância e

adolescência.

As conclusões dos

trabalhos desenvolvidos foram:

Em relação ao trabalho

infanto-juvenil, violência,
exploração sexual e ato

infracional! os casos são

atendidos a partir de denúncias,
e se confirmado, o Conselho

Tutelar realiza o atendimento

que lhe cabe, encaminhando a

outros órgãos competentes, se
necessário. Porém o número de

denúncías é pequeno, o que
certamente não condiz com a

realidade. Baseado nesse fato,
constata-se a necessidade de

uma conscientização maior da

comunidade para a necessidade

de denunciar os casos em que
os direitos são desrespeitados.

A formação de recursos

humanos é realizada

esporadicamente, através de

palestras, participação em

A I Conferência Municipal
dos Direitos da Criança e do
Adolescente do município. de
Canoinhas realizou-se no dia 20
de maio de 1997, no auditório
da Universidade do Contestado

Campus Universitário de

Canoinhas, com a seguinte
programação:

8h30min - Solenidade de

abertura
O prefeito municipal,

Orlando Krautler abriu a

Conferência salientando a

importância de eventos como

este, onde se procura conhecer

a realidade da situação da

infância e adolescência,
ressaltando ser Canoinhas um

município que vive um momento

de extrema carência na área

social, sendo um dos piores
municípios do estado em

qualidade de vida, face a esta

problemática. Ressaltou o

problema da falta de empregos
e conclamou a comunidade a

participar das ações para
reversão deste quadro,'
principalmente no que toca a

atendimento de crianças e

adolescentes.

A coordenadora da ação
social, Maria Margareth
Krautler, ressaltou o início dos

trabalhos dos conselhos no

município de Canoinhas fazendo
alusão ao Estatuto da Criança e

do adolescente, principalmente
no que se· refere a

municipalização do
.

atendimento.

9h - Relato dos trabalhos

desenvolvidos pelo CMDCA

A assistente social Juceres

Wiese Roeder, presidente do

Conselho Municipal dos Direitos
da Criança e do Adolescente,
iniCIOU sua expl anaçâo
ressaltando a importância da

participação de todos os

presentes, qua com certeza são

pessoas comprometidas na

busca de soluções para a grave

problemática por que passam
muitas crianças e adolescentes

de nossomunicípio. Falou sobre
o papel do Conselho de Direitos

da Criança e do Adolescente, e
da responsabilidade do mesmo

em deliberar e criar as políticas
básicas de proteção à infância e

adolescência. Destacou

também a importância do

desde a sua criação, destacando
cada ação.

Em sequida, a Conselheira
Claudete apresentou dados

sobre a situação de crianç�s e

adolescentes em prostituição,
evidenciando um trabalho que
realiza com um grupo de

meninas 'que vivem essa

situação, contando corri o apoio
do Curso de Serviço Social da

UnC para desenvolver este

trabalho. O relato provocou

preocupação nos participantes
para diminuir este quadro.

Inquérito Civil Público
Dr. Fernando Linhares da

Silva, Promotor Público da

Comarca, iniciou explicando em

que consiste o Inquérito Civil

Público, exemplificando através
do Inquérito Policial, que vem a

-ser uma investigação para se

chegar aos fatos, neste caso,

fatos relacionados à infância e

adolescência. Relatou que em

1995 o Procurador Geral de

Justiça do Estado de Santa

Catarina instaurou o Inquérito
Civil Público que encerrou-se

no ano passado, onde ficou

constatado que o "Sul Maravilha"

tão comentado pelas outras

regiões do Brasil, passa por

graves problemas. Um dos

problemas que chama atenção
é relacionado a crianças de zero
a 24 meses, sendo que 25% da

população nessa faixa etária é

desnutrida. Comentou que está

instaurando também nos

municípios que sua comarca

atende, o mesmo inquérito, para
se ter um conhecimento real da

situação de cada município, pois
não vai aceitar que se priorize
obras vultuosas pelas
administrações públicas se

crianças e adolescentes não
estão sendo atendidos nas suas

necessidades básicas. Propôs
também um trabalho conjunto
com as escolas para diminuir

problemas rel acionado s a

evasão escolar.
Palestra - Criança:
Prioridade Máxima
Dr. Hélio do Valle Pereira,.

Juiz de Direito da Comarca,
discorreu sobre o tema principal
da Conferência, salientando que
existe solução para os

problemas 'relacionados a

infância e adolescência,

Conselho de articular com as

demáis instituições e órgãos que
prestam atendimento à criança
a adolescentes para que
realmente possa se cumprir os
artigos contidos no Estatuto da

Criança e do Adolescente.
Saliantou a importância dos
Conselhos e Direitos e Tutelar
trabalhar juntos como acontece

nomunicípio de Canoinhas, pois
. só assim serão obtidos
resultados mais positivos. Falou
'das políticas, implantadas em

Canoinhas, como por exemplo
a criação de programas de
cunho educacional e

aprendizado, que hoje atendem
180 crianças e adolescentes em

horário contrário ao da escola

sendo os Programas:
horticultura, viveiro de flores,
artesanato em lã de ovelha,
escola de produção, corta e

costura e marcenaria e ainda a

construção da Casa de

Atendimento Emergencial ao

Menor; que serve de sede para
os dois Conselhos e acolhe, em
situação de' emergência,
crianças e adolescentes

atendidos pelo Conselho

Tutelar. Finalizou apresentando
um filme mostrando o trabalho

do Conselho em Canoinhas e

conclamando toda comunidade

canoinhense a participar deste
importante desafio que é ter

nossas crianças e adolescentes
reconhecidos como cidadãos de
fato e de direito.

Relato dos trabalhos
desenvolvidos pelo
Conselho Tutelar

Maria das Graças Matioski,
presidente do Conselho Tutelar

explicou ser o mesmo um órgão
autônomo, não jurisdicional,
encarregado de zelar pelo
cumprimento do Estatuto da

Criança e do Adolescente, Citou
alguns casos atendidos pelo
Conselho, sendo que este

atende qualquer criança e

adolescente até 17 anos e 11

meses, com ressalva apenas

para adolescentes que cometem

ato infracional, quando então
. são atendidos pela Polícia Militar
ou Civil. O Conselho Tutelar
atende casos de ato infracional

apenas de crianças até 12 anos

de idade. Relacionou o tipo e

número de casos atendidos

�'

)

- Criar programas de
.

atendimento a crianças na faixa
etária de 7 a 12 anos;

- Fazer valer os direitos

contidos na Constituição
Federal, sobre concessão de

registro, de nascimento para
crianças carentes;.

- Dar melhores condições
de atuação aos Conselhos de

Direito e Tutelar, conforme prevê
o ECA;

- Garantir que só farão parta
dos Conselhos pessoas
r�almente comprometidas com

a garantia dos direitos da

r�------------�--------------------------------------------------------�
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!eelação cntr« meninos e meninas
• É, semana que vem já é dia dos namorados e tem muitos
adolescentes por aí se lamentando que passarão esse dia sozinhos
(principalmente as meninas que são mais românticas nesses casos).
O tempo passa, as gerações mudam e as histórias de amor na

adolescência são sempre as mesmas. Mas na verdade o que falta é'
a comunicação entre os dois universos masculino e feminino. Na

.

maioria das vezes a menina por estar afim de um menino, dança
que nem maluca nas festas, usa as roupas mais sensuais possíveis,
joga aquele charme, dá indiretas, mas de nada adianta. O problema
é que os meninos são um tanto preconceituosos, por causa disso
acham que a menina está se vulgarizando e estão tão preocupados
consigo mesmos que nem notam o real motivo. Particularmente eu

acho que na maioria das vezes o namoro não rola porque a gente
não tenta de verdade. E os meninos prá ajudaremainda, costumam
ter o músculo do romantismo atrofiado. Mas tudo bem, eles querem
dar uma de machões, dificeis mas no fim das contas quem comanda
são as meninas. Portanto se valer a pena, vá à luta por seu amor

(você ainda tem alguns dias até o dia dos namorados). Acredito que
tudo vale a pena quando se tem bom senso ...

HAPPY
NEWS.

Alessandra Linzmeier .

Pró se ligar
• Festa! Muita, muita alegria! O motivo está bem nas suas mãos
literalmente. É que o Correio do Norte mudou de papel..O que isso

significa? Para nós uma enorme vitória. O jornal vai ficar assim,
mais bonito, mais poderoso, mais "encorpado". E conseqüentemente
tudo fica mais bonito a impressão torna-se melhor, as cores mais

vivas, (principalmente a da la página, você já notou?) o preto mais

preto e o branco mais branco. Se você soubesse como a gente está
feliz, para nós essa mudança é muito simbólica e muito importante
exatamente por isso. Mais do que um aparente detalhe técnico, é
como se a gente estivesse ficando mais bonito, mais desejável e é
ótimo se sentir assim. Lembrando que agora já estamos com 50
anos e sete dias de vida. E para quem quiser saber, o baile foi um
sucesso (e o bolo saboroso). Foi muito bom ver todo mundo junto
porque afinal das contas o jornal "Correio do Norte é uma família",
e é ótimo trabalhar com todo esse pessoal. Ah, antes que esqueça,
bem-vindo ao mês de junho. E por falar em junho já comprou o

presente pro seu namorado? Vê lá heim, tem que ser bem bacana.
Temmais, o mês de junho também traz muitas novidades começando
com a próxima edição. Aguardem!

txllberanle

Exuberante é a beleza de Cristiane Dâmaso da Silveira, em um clik
especial para a Happy News.

laróis Acesos
• Foi um sucesso o show do grupo Faróis Acesos realizado

domingo dia 1°, no Parque de Exposições Ouro Verde. Um mil e

quinhentas pessoas compareceram, o pavilhão ficou lotado, muitos
visitantes de outras cidade como Papanduva, Monte Castelo,
Curitiba, SãoMateus do Sul, São Bento do Sul, Mafra, entre outras.
O show teve a duração de 1 hora, mas o agito foi total. Você que
perdeu tem motivos de sobra para se arrepender. Parabéns a Pantera
FM e a Prefeitura Municipal pelo Maravilhoso evento. Canoinhas
estava precisando de uma animação que despertasse interesse
também de outras cidades. A juventude agradece ..

�(Jques
• Ao novo estúdio da Cop Collor na rua Major Vieira que ficou
uma graça.
• A pessoa do jovem Márcio Back e a atenciosidade com que
atende os olientes que o visitam na Erlita Vídeo.

• Aos trabalhos realizados pela Oficina do Bordado. Realmente
divinos.

Mural
Do perder-te eu e a ti

Tu e eu estamos perdidos
Porém entre nós dois.

Tu perdes mais do que eu.

Porque eu posso amar outros.

Como amava a ti.

Quanto a ti não te amarão

Mais do que te amava eu.

Um maltllal de mós maneiras
que são boas para você

• Chega de se comportar bem para conseguir a melhor impressão
dos outros. Karen Finley, uma artista plástica de Nova York, chuta o

balde do bom-mocismo no livro "Enough is Enough" (O Suficiente
é Suficiente). É dedicado às pessoas que se preocupam demais, se
controlam demais que deixam à originalidade escapar entre os

dedos. Aqui vão algumas partes do livro pra você se divertir:

Exagere - Nada pior que um 'chato contando a história, realmente
como ela aconteceu. As pessoas querem se surpreender com uma

história boa. Exagere' Ninguém liga. O exagero pode melhorar

qualquer história. Os exageros não são mentirosos, apenas tem

personalidades interessantes. Dica: exagerar torna nossas vidas
interessantes, mais criativas e inventivas sem gastar muito dinheiro.
Ciúme - Eu acho uma estupidez quando as pessoas aceitam o mito
de que não é bom sentir ciúmes ou fazer cena de ciúme. Pode saber
que cu 'vou ter muito ciúme se outra pessoa conseguir o que eu

quero. Ou se a pessoa que eu amo der + atenção à outra pessoa que
a mim. Quando você tem ciúme de alguém que tem algo que você

quer, às vezes basta deixar o tempo passar.
Sentir-se mal - Devemos deixar as pessoas sabendo que estamos

mal. Por que? Para que alguém que amamos sinta pena de nós. A
melhor maneira de conseguir isso é parecer mal. Assim, você pode
conseguir que seus amigos o convidem para sair - tudo para você se

sentir melhor. E você se senti�á melhor. Às vezes atenção especial
é tudo que precisamos. Por que fingir que nos sentimos bem, quando
tudo que precisamos é aproveitar esse momento?

Imagem - Quando pegamos um cachorrinho para levar pra casa,
escolhemos o que tem olhar mais triste. Todos esses conselhos
desembocam num só: Cultivar a própria liberdade é a verdadeira

etiqueta ...

..,t P��cc;;.V�ESO
Vida saudável? .. Somente com uma alimentação saudável, balanceada, nutritiva, somada com atitude.

perca peso aqora 5, 10, 15 ou mais, com muita saúde e com alimentação totalmente natural.
Eu acreditei, e emaqrecl de �8,5 para 68,5 Kq e perdi 20 cm de barriga em 28 dias.

lériUs, leriados e lins de Semana
• 07/06 - Encerramento da XII Feira do Livro com sorteio de
brindes.

• 07/06 - Exaltando o nome de Canoinhas em Lages na Festa do

Pinhão, "Os Guris" que farão seu show de apresentação sábado

próximo, logo após show com Daniela Mercury.
• SBO - Sexta-feira, 06/06 - 20:30 h - Desfile da Loja Bandeirante.
Após oevento, boate normal. Promoção: Processamento de Dados
da UnC em prol da Associação Catarinense de Assistência ao

Mucoviscidótico.

.07/06 - Sábado - Noite Cine Dance.

Achados e Kccados
• Sempre juntos, sempre unidos, os amigos da Banda Big Joke:
Jean Sebold, Diogo Moreski, Batatinha, Marcos Sabatke, são

'1 •

inseparáveis mesmo quando não estão em cima do palco.
• O Everton Steilein (Chico), você já pensou em ser bailarino? É
bom pensar porque pelo jeito você adora dançar principalmente em

cima de palcos certos? E o mesmo serve para o André Hoffmann

(Bosté). Depois dizem que as meninas é que são insibidas ...

• Rosemeire Gonçalo, nossa amiga paraguaiana resolveu deixar
novamente nossa querida Canoinhas de mala e cuia. Esperamos do
fundo do coração que você encontre a felicidade aí em Rondônia.
Boa viagem amiga!
• .Um abraço ao meu amigo Ireno Schenkelde Bastiani (Curitiba)
que não apareceu mais. Ainda continuo a mesma tá?

• Toda Grampola tem seu Emanuel, diz nossa amiga Gisele P. do
Prado. Bela conclusão ...

• Encontramos nosso amigo Fernando Furtado, quarta-feira p.p.
relembrando suas velhas táticas de conquista. Velhas claro, porque
agora ele está enamorado e virou santinho ... Não é amigo?
• Neste final de semana quem esteve visitando a festa do Pinhão
em Lages foi Luciane Peczarka. Que voltou com muitas novidades
com certeza.

• Graziela Penteado do Prado e sua adorável mãe Jucéia de Paula
Nunes tiraram o final de semana para passear e curtir outros ares

em Barra Velha.

• Feliz rriesmo está a Sra. Mauricéia (Borges) Fuck e o Sr. Norberto
Fuck pelo nascimento da sua filhinhaAlessandra no dia 18 de maio,
À gatinha, muito sucesso .. ,

• Quem será a Dona do Fiat Uno (verde musgo) que de vez em

quando vai buscar o nosso amigo Henrique Krzesinski Filho nas

tardes de sábado em sua casa? Queremos saber direitinho essa'

história.

• Um milhão de felicidades ao meu grande amigo Daniel César.
Gulicz pela passagem do seu aniversário que aconteceu dia 5 de

junho p.p. Que todos seus sonhos imaginados se concretizem, que
seu destino seja traçado por Deus da maneira que você deseja. Pois
é muito bom cumprimentá-lo emmais um aniversário seu, Parabéns

amigo.
• Felicidades também à Náglia 1. Janoski que completará 16 anos
no dia 8 de junho próximo, Que esta data traga junto consigo muita
alegria, saúde e principalmente muito "juízo".
• Por onde anda a querida ·Marcia RvHaag que nunca mais

I

apareceu? Está-em greve? Estamos com saudades.
• Destaque especiai.à simpatia da colunista Maria Knoll.

Contagiante ...

• Depois de tanto tempo longe de Canoinhas, Rodolfo Groskopf
não perde umsó agito. É isso aí amigão, não perca tempo!
• E o nosso amigo Nelson Baystorfe sempre presente nos agitas
dos fins de semana.

�cltau
Um super beijo, até semana que vem. E não esqueça, obstáculos
foram feitos para serem superados ... Eles fazem a gente ficar mais
forte.

Alessandra

Neste dia 12 de jlAfnho demonstre
,

seu amor com presente da

• .coja Preterida.
.

.

�uci.o em 6.)(sem acréscimo .
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